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- - - - - - En la ciudad de Morelia Capital del Estado de Michoacán de Ocampo, siendo las 
08:00 ocho horas del día 11 once de noviembre de 2007 dos mil siete, con fundamento en el 
Artículo 114 del Código Electoral del Estado de Michoacán, en el inmueble que ocupa el Insti-
tuto Electoral de Michoacán, sito en la calle Bruselas número 118, Fraccionamiento Villa 
Universidad, se reunieron los miembros del Consejo General, para celebrar Sesión Permanen-
te.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

Presidenta.- Buenas días a todos ustedes, Sesión Permanente del Consejo General del Institu-
to Electoral de Michoacán, noviembre 03 tres del año 2007 dos mil siete, le pido al Secretario 
pase Lista de asistencia.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Secretario.- Buenas días Presidenta y miembros del Consejo General, con mucho gusto.- - - -  

 
C. Lic. María de los Ángeles Llanderal Zaragoza 
Presidenta del Consejo General 

 

------------------------------ 
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C. Lic. Ramón Hernández Reyes 
Secretario General 
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C. Lic. Luis Sigfrido Gómez Campos 
Consejero Electoral Propietario 
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C. Lic. Iskra Ivonne Tapia Trejo 
Consejera Electoral Propietaria 
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C. Dr. Rodolfo Farias Rodríguez 
Consejero Electoral Propietario 

 
 
------------------------------ 

 
 

Presente 
 
C. Lic. María de Lourdes Becerra Pérez 
Consejera Electoral Propietaria 
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C. Dip. Lic. David Garibay Tena 
Comisionado del Congreso 
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C. Dip. Lic. Eugenio Torres Moreno 
Comisionado del Congreso 
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C. Lic. Everardo Rojas Soriano 
Representante Propietario del Partido Acción Nacional 
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C. Lic. Felipe de Jesús Domínguez Muñoz 
Representante Propietario del Partido Revolucionario Institucional 
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C. Lic. Sergio Vergara Cruz 
Representante Propietario del Partido de la Revolución Democrática 
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C. Lic. Carmen Marcela Casillas Carrillo 
Representante Suplente del Partido del Trabajo 
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C. Lic. Arturo Guzmán Ábrego 
Representante Propietario del Partido Verde Ecologista de México 
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Representante Propietario del Partido Convergencia 
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C. Prof. Alonso Rangel Reguera 
Representante Propietario del Partido Nueva Alianza 

 
 
------------------------------ 

 
 

Presente 
 
C. Lic. Gilberto Alonso Cárdenas 
Representante Propietario del Partido Alternativa Socialdemócrata 
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C. Lic. José Antonio Rodríguez Corona 
Vocal de Organización Electoral 

 
 
------------------------------ 
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C. Lic. Ana María Vargas Vélez 
Vocal de Capacitación Electoral y Educación Cívica 
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Presente 
 
C. José Ignacio Celorio Otero 
Vocal de Administración y Prerrogativas 

 
 
------------------------------ 

 
 

Presente 
 
C. Lic. Alejandra Estrada Canto 
Vocal del Registro de Electores 

 
 
------------------------------ 

 
 

Presente 

Secretario.- Presidenta se encuentra el Quórum debidamente estatuido, por lo tanto las deter-
minaciones que en esta Sesión se tomen, serán válidas.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

Presidenta.- Gracias Secretario.- Habiendo el Quórum reglamentario, se declara abierta esta 
Sesión y someto a consideración de los miembros del Consejo General el siguiente Orden del 
Día: Punto Único.- Seguimiento a la Jornada Electoral.- Está a consideración de todos ustedes, 
el Orden del Día propuesto; no habiendo ninguna observación lo someto a votación, pregunto 
a los señores Consejeros Electorales ¿si están conformes con el mismo? Por favor sírvanse 
manifiéstenlo en votación económica.- Aprobado (por unanimidad).- - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

- - - - - Con este inicio de Sesión, estamos dando los michoacanos una vez más seguimiento a 
una Jornada Electoral, el día de hoy estaremos eligiendo todos los michoacanos al Goberna-
dor, Diputados al Congreso del Estado y los 113 ciento trece Ayuntamientos de la entidad, una 
vez más los michoacanos a través del voto tendremos la posibilidad de elegirlos, todos somos 
corresponsables de este acto cívico de la elección cada uno a partir del ejercicio de nuestros 
derechos y del cumplimiento de nuestras responsabilidades, contaremos seguramente para ello 
con la participación responsable de todos los Partidos Políticos, de los candidatos y particu-
larmente hablando de los Partidos, de los Representantes que en esta ocasión son ante el Órga-
no Electoral del Estado, debemos estar empeñados todos en demostrar una vez más nuestras 
capacidades, nuestra imparcialidad y sobre todo nuestra responsabilidad, pugnando por el res-
peto irrestricto de la voluntad popular, por Michoacán y por todos los michoacanos esperamos 
que estas elecciones se lleven en paz y con verdadera transparencia; hacemos un llamado a 
todos los actores políticos para que nos conduzcamos dentro del marco de la ley y no sea a 
través del uso de los coercitivos legales que haya de corregirse y sancionarse irregularidades 
que pretendan desviar los objetivos y principios de nuestra contienda; a todos los michoacanos 
en general, los exhortamos desde este espacio a que en este proceso electoral participen acti-
vamente y de manera muy especial expresando su voluntad a través del voto, esta Institución 
árbitro de la contienda electoral está comprometido con la democracia y sus formas de expre-
sión particularmente las elecciones y estaremos atentos y abiertos a oír y recibir las opiniones 
y sugerencias, deseamos una coordinación cercana y respetuosa; y deseamos que este Proceso 
Electoral se lleve con plena paz y transparencia como lo he mencionado.- ¿Si alguien desea 
intervenir en este momento? Consejero Rodolfo Farias Rodríguez.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Consejero Electoral, C. Dr. Rodolfo Farias Rodríguez.- Gracias Presidenta, buenos días; en 
estos momentos miles de michoacanos se encuentran instalando las Casillas en donde acudi-
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remos a votar cerca de 3 tres millones, esperamos que así sea, que juntos logremos una gran 
participación; esta es una elección que dejará historia por la gran cantidad de elementos que 
ahora se están manejando como producto de la Reforma Electoral Estatal, que inclusive se 
adelantó en muchos aspectos a la reforma federal, la sociedad michoacana somos una sociedad 
madura producto de la herencia que nos dejaron las grandes luchas de los grandes hombres y 
mujeres que las encabezaron, sabemos lo mucho que nos ha costado transitar por los caminos 
de la democracia y por eso valoramos doblemente que este día tengamos las condiciones para 
acudir a votar, vale entonces la pena dejar constancia de este capítulo del que somos protago-
nistas, porque estoy seguro que quedarán elementos muy valiosos que servirán para el desarro-
llo democrático del nuestro país, no tengo la menor duda que debemos de agotar las enormes 
posibilidades de perfeccionar el sistema, pero esto sólo se logrará si nos proponemos compor-
tarnos como ciudadanos de bien, cumplamos todos juntos nuestra responsabilidad.- Muchas 
gracias, Presidenta.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Presidenta.- Gracias Consejero, tiene la palabra la Consejera Iskra Ivonne Tapia Trejo.- - - - - 

Consejera Electoral, C. Lic. Iskra Ivonne Tapia Trejo.- Gracias Señora Consejera Presi-
dente, señora y señores consejeros, señores representantes del Poder Legislativo, señora y se-
ñores representantes de los Partidos Políticos, señora y señores vocales, integrantes de los 
Consejos Estatales del país, medios de comunicación locales, nacionales e internacionales que 
tengan todos ustedes un excelente día.- El mayor castigo para los que no se interesen en la 
política es que serán gobernados por quienes si se interesen. Es por eso que el IEM haga un 
llamado ciudadanos de nuestro estado, el de votar mucho se dice que el día de las elecciones 
fiesta democrática, responsabilidad y esa se adjudica a todos los actores, el día de hoy ciuda-
dano Consejo General se cumplan parámetros de legalidad libre ejercicio del voto este se res-
pete en todos sentidos, dando cumplimiento Ley Electoral del Estado, resaltar estos meses nos 
hemos percatado paradigmas es cierto que se no en su momento, ese momento llegará total 
posibilidad tarea los derechos políticos integr 

Se aprobaron consenso de los presentes para Michoacán un día histórico los pa vía Internet 
todos recibamos información votaciones del día de hoy, nación sin voz, sin ojos integrantes a 
que en conjunto coadyuvemos certeza y que nos exige la madurez del pueblo michoacano.- 

 

Presidenta.- Gracias Consejera.- Tiene la palabra la Representante del Partido del Trabajo.-  

Representante Suplente del Partido del Trabajo, C. Lic. Carmen Marcela Casillas Carri-
llo.- Muchas gracias, buenos días a todas y todos el Partido del Trabajo, por mi conducto le 
reitera todo el apoyo y todo el respaldo a este Instituto de nuestro Estado, a las Consejeras y 
Consejeros todo nuestro apoyo en el desempeño de su función, los petistas en Michoacán so-
mos hombres y mujeres congruentes en nuestro pensar, decir y actuar; el día de hoy es un día 
muy importante para todos, porque hoy estaremos labrando nuestro destino democrático, aquí 
en Michoacán se verá si podemos confiar nuevamente en nuestras autoridades electorales o 
veremos su crisis final, el día de hoy invito a todos los ciudadanos a que salgan a votar con 
libertad, con plena conciencia de lo que hacen, este proceso no ha sido equitativo pero con-
fiamos en eso en la confianza, en la gente en su sabiduría y en su plena libertad a la hora de 
ejercer su derecho al voto.- Gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Presidenta.- Gracias Representante.- Tiene la palabra el Representante del Partido de la Revo-
lución Democrática.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 
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Representante Propietario del Partido de la Revolución Democrática, C. Lic. Sergio Ver-
gara Cruz.- Buenos días a todos, gracias señora Presidenta, señores Consejeros, señores que 
hoy nos acompañan de los medios de comunicación; sólo deseo hacer uso de este micrófono, 
para felicitarnos y felicitar a todos los que en estos momentos están trabajando instalando las 
casillas en todo el territorio estatal, considero que hay condiciones que llegamos a este día 
para celebrar una Jornada Electoral de altura donde los resultados se reconozcan y se respeten, 
hay de nuestra parte la confianza suficiente y respaldo para que el Órgano Electoral de este 
Consejo General pueda actuar, pueda conducir a su destino final del proceso en lo que le co-
rresponde legalmente, están las condiciones de certeza y legalidad para que los órganos encar-
gados de impartir la justicia electoral, también puedan declarar el derecho y darlo a quienes 
corresponda; esa es la intención de mi intervención y de hacer un llamado igualmente a todos 
a que nos comportemos a la altura, con civilidad y a reconocer los resultados que hoy la gente 
de Michoacán, que los michoacanos vamos a estar dando en las urnas.- Muchas gracias.- - - - -  

Presidenta.- Gracias Representante del Partido de la Revolución Democrática.- Tiene la pala-
bra el Representante de Nueva Alianza.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Representante Propietario del Partido Nueva Alianza, C. Prof. Alonso Rangel Reguera.- 
Gracias Presidenta, buenos días a todo el Consejo General y a todos los invitados.- El fortale-
cimiento de la democracia es una tarea de todos, en Nueva Alianza de manera particular se le 
impulsa por su naturaleza educativa, hoy tendrá que ser un día que quede registrado en la his-
toria de Michoacán, como una jornada cívica donde todos los actores de la política estatal, 
pongan la parte que le corresponde para que las cosas salgan bien, ojala que la presidencia 
solicitada por este Consejo General del ejército y de la Policía Federal Preventiva no sea nece-
sario que se haga uso de ellas, en tareas que vayan más allá de resguardar las tanto las Casillas 
como la papelería electoral, por su parte Nueva Alianza, está en absoluta disposición de se-
guirse conduciendo como lo ha hecho hasta ahora con apego irrestricto al estado de Derecho y 
a la norma que nos rige no solamente en materia electoral, sino en todos los ámbitos de la ley, 
respaldo al Instituto Electoral de Michoacán ratificar el voto de confianza destacar los esfuer-
zos de los Consejeros de manera particular de su Presidenta, y decir que para Nueva Alianza 
ha sido una etapa de campaña sumamente difícil por una serie de actos, de hechos de que fui-
mos víctimas y que de momento queremos nada más ratificar, que pese a ello estamos en ab-
soluta disposición de colaborar, de contribuir, ser parte de la gran mayoría de los michoacanos 
que desea que esta Jornada sea de absoluto respeto, un reconocimiento Presidenta y ratifica-
mos el voto de confianza.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Presidenta.- Gracias Representante del Partido Nueva Alianza.- El Representante del Partido 
Revolucionario Institucional, tiene la palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Representante Propietario del Partido Revolucionario Institucional, C. Lic. Felipe de 
Jesús Domínguez Muñoz.- Gracias Presidenta, muy buenos días Consejeras y Consejeros, 
Representantes del Poder Legislativo; para el Partido Revolucionario Institucional, el día de 
hoy es la etapa en donde finalmente la voluntad ciudadana va a definir la integración de los 
diferentes órganos de gobierno, ejecutivo, legislativo y los 113 ciento trece Ayuntamiento, 
nosotros nos hemos conducido y lo seguiremos haciendo con estricto apego a la legalidad, 
esperamos que efectivamente todos los que estamos aquí representando a los diferentes Parti-
dos Políticos no sólo reconozcamos los resultados electorales, sino las sentencias que emita los 
Tribunales Estatales Electorales; también pediría, Presidenta, que en todo caso se nos fuera 
diciendo en qué momentos y en qué tiempos se dará el primer informe de instalación de Casi-
llas, de integración de Casillas desde muy temprano en algunas casillas, presenté un escrito 
hace algunos días advirtiendo que existía, todavía en algunos casos me lo confirman, propa-
ganda negativa en contra de candidatos y de Partidos Políticos; es necesario que de inmediato 
se gire la instrucción necesaria a través de la Vocalía correspondiente, a efecto de que los Pre-
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sidentes de Casilla retiren cualquier tipo de propaganda positiva o negativa, creo que la infor-
mación que debe fluir durante la Jornada Electoral debe ser muy pronto, muy rápida, efecti-
vamente la seguridad que en este caso se está implementando a través de los diferentes opera-
tivos de seguridad, esperamos que únicamente sea para seguridad de los funcionarios integran-
tes de las Mesas Directivas de Casilla y no sea necesaria su uso o la distracción para otra nece-
sidad, confiamos en que los ciudadanos van a votar de una manera libre, confiamos en que 
ningún Partido Político va a ser acciones que distorsionen la voluntad ciudadana traducida en 
votos en las urnas e insistiría mucho en que independientemente del seguimiento de la Jornada 
Electoral se nos pudiera informar las diferentes etapas del Proceso, desde la instalación, inte-
gración e incidentes para no estar cruzando información que seguramente nos empezará a lle-
gar.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

Presidenta.- Gracias Representante del Partido Revolucionario Institucional.- El Representan-
te del Partido Acción Nacional tiene la palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

Representante Propietario del Partido Acción Nacional, C. Lic. Everardo Rojas Soria-
no.- Gracias, buenos días a todos y todas, Consejeros, Consejeras, Representantes de Partidos 
Políticos, de los medios de comunicación, público en general que el día de hoy nos hacen fa-
vor de acompañarnos en esta Sesión pública para el seguimiento de la Jornada Electoral.- Ac-
ción Nacional acude el día de hoy a esta Jornada Electoral con fidelidad absoluta, al principio 
de legalidad y evidentemente a sus principios de doctrina, reiteramos la confianza, el respeto y 
el respaldo no solamente a este Instituto estatal electoral, sino a las autoridades como lo es el 
Tribunal Electoral del Estado y el propio Tribunal del Poder Judicial de la Federación; Acción 
Nacional el día de hoy se manifiesta en favor de una jornada pacífica, ejemplar recordemos 
que el día de hoy es la cita finalmente con la historia, habremos de definir el rumbo de este 
Estado, deseamos que los ciudadanos acudan de manera libre y responsable a cumplir con su 
derecho y prerrogativa de votar en las jornadas electorales, en las elecciones constitucionales, 
también nos comprometemos ante el Instituto Electoral de Michoacán a coadyuvar a que el día 
de hoy la Jornada Electoral se lleve de manera ágil, de manera pacífica y la estructura electoral 
del Partido que está desplegada en las Casillas si en algo podemos contribuir les aseguramos 
que habrá de actuar de manera responsable y conforme a la ley, esperamos que el día de hoy 
los Partidos Políticos respeten el resultado de la elección, los resultados que habrán de arrojar 
posteriormente en los cómputos, les deseamos mucho éxito al Instituto Electoral de Micho-
acán el día de hoy en esta jornada y deseamos que salgan los ciudadanos a votar.- Muchas 
gracias Presidenta.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- -- 

Presidenta.- Muchas gracias Representante del Partido Acción Nacional.- El Representante 
del Partido Convergencia, tiene la palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Representante Propietario del Partido Convergencia, C. Lic. Ricardo Carrillo Trejo.- 
Buenos días a todos y todas, medios de comunicación, compañeros Representantes de Partidos 
Políticos.- Convergencia al igual que los compañeros, hacemos un llamado y un exhorto a toda 
la ciudadanía a que ejerzan su derecho a votar, realmente hoy es un día decisivo para toda la 
población en Michoacán, en el cual debe caber una responsabilidad y una conciencia cívica, de 
antemano también reiteramos el apoyo al Instituto Electoral de Michoacán, confiamos en que 
se va a llevar acabo una elección pacífica, tranquila y de igual manera exhortamos a la ciuda-
danía como a los Representantes de Partidos Políticos a que se lleve a cabo de esa manera; y 
así poder llegar al cómputo de una manera más tranquila sin ningún tipo de incidentes, de esta 
manera Convergencia lo único que tiene que decir es que esperamos que este día se resuelvan 
las cosas de manera satisfactoria y el que el Instituto Electoral de Michoacán tendrá todo el 
respaldo.- Es cuanto, Presidenta.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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Presidenta.- Gracias, Representante de Convergencia.- Queremos aprovechar este inicio de 
Sesión para abrir el sobre que contiene las medidas de seguridad de las boletas electorales que 
están siendo distribuidas.- Le pido al Secretario por favor, que lo haga y que dé lectura al con-
tenido del documento.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Secretario.- Con gusto Presidenta.- Confidencia.- Medidas de seguridad de las boletas de 
gobernador, diputados y ayuntamientos para el Proceso Electoral a celebrarse el día 11 once 
de noviembre del presente año en Michoacán, México.- MEDIDA.- 5.5 cinco y medio x 8.5 
ocho y medio pulgadas.- PAPEL.- Papel seguridad de 90 noventa gramos, reactivo a químico 
adulteradores con fibrillas visibles e invisibles vistas con cuenta hilos y luz negra, marca de 
agua adicional visible a contra luz.- TINTAS.- Selección a color al frente y una tinta al rever-
so; a base de tintas reactivas al borrador y texto en semi círculo formando un efecto espiral, 
MEDIDAS DE SEGURIDAD EN SEGUNDO NIVEL.- En el frente: micro texto en líneas de 
división y semicírculos de logotipos de Partidos con la leyenda “Michoacán de Ocampo Jor-
nada Electoral 11/11/07”; en el reverso pantalla de triple variación conteniendo las siguientes 
palabras ocultas, “válido original 2007” vistas únicamente con pantalla decodificadora, pro-
porcionada por la empresa; MEDIDAS DE SEGURIDAD DE TERCER NIVEL: Vistas a 
través de cuenta hilos o lupa de cinco X; parte posterior derecha de frente se encuentra la pala-
bra “Instituto”, primer línea de microtexto a .05 punto cero cinco centímetros del marco del 
lado derecho aparece “Electoral” SEGUNDA LÍNEA DE MICROTEXTO.- A .02 punto cero 
dos centímetros del marco del lado izquierdo aparece “Michoacán”.- TERCERA LÍNEA DE 
MICROTEXTO a 1 cm un centímetro del lado izquierdo aparece “Formas Inteligentes”; Espe-
cial para las boletas de Ayuntamiento y Diputados en la parte posterior se agregó el holograma 
tridimensional con el texto de seguridad en tres idiomas: Resolución 600 DPIS.- Se encuentra 
el documento signado por el representante legal de la empresa “Formas Inteligentes S.A. de 
C.V”.- Sería todo Presidenta.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Presidenta.- Gracias Secretario.- Por otro lado, comentar a ustedes, que tenemos una propues-
ta que hay que hacerles en relación con una sustitución de un funcionario en el municipio de 
Cherán, en este caso tuvimos una renuncia presentada por la Secretaria María Silvia Sánchez 
García, y estamos proponiendo de conformidad con lo que establece el artículo 115 en su frac-
ción VI del Código Electoral de Michoacán, que sea Ramiro Torres Sánchez, quien reúne to-
dos los requisitos de ley para ser nombrado Secretario el que funja de aquí en adelante con ese 
cargo en el municipio de Cherán, en el Comité Municipal de Cherán.- Está a consideración de 
ustedes la propuesta.- El Representante del Partido Acción Nacional, tiene la palabra.- - - - - - - 

Representante Propietario del Partido Acción Nacional, C. Lic. Everardo Rojas Soria-
no.- Gracias Presidenta.- Solamente para preguntar ¿si conocemos los motivos de esta renun-
cia?.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Presidenta.- Sí, ella manifiesta que es una renuncia por motivos personales nosotros tendre-
mos que verificar esta información por el momento en que se está presentando, independien-
temente que tenemos necesidad de hacer la sustitución para que se cumpla con las funciones 
en este Comité.- No habiendo ninguna intervención, le pregunto a los señores Consejeros 
Electorales ¿si están conformes con la propuesta que se ha realizado para que sea Ramiro To-
rres Sánchez quien funja como Secretario del Comité Municipal de Cherán? Les pido lo mani-
fiesten si están de acuerdo en votación económica.- Aprobado (por unanimidad).- - - - - - - - - - 

- - - - - No habiendo ninguna otra intervención, sabemos que hace algunos minutos estarán 
instalando las Mesas Directivas de Casilla, el primer corte de información que queremos ofre-
cerles a ustedes es a las 09:30 nueve horas con treinta minutos, vamos a estar monitoreando 
como va la instalación de las Mesas Directivas de Casilla; y por tanto, la propuesta es en este 
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sentido que a las 09:30 nueve horas con treinta minutos se de el primer corte.- Estamos en 
Sesión Permanente, por lo tanto, lo que haríamos en este momento es declarar un receso hasta 
esa hora.- Muchas Gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- R E C E S O -  

Presidenta.- Nuevamente buenos días, se reinicia la Sesión.- Le pido por favor al Secretario 
nos rinda un informe respecto del número de sobres remitidos por los michoacanos en el ex-
tranjero, esto en cumplimiento a lo dispuesto por el artículo 296 párrafo segundo del Código 
Electoral del Estado.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Secretario.- Con gusto Presidenta.- Informe que presenta el Secretario General del Consejo 
General del Instituto Electoral de Michoacán respecto de los sobres remitidos de los michoa-
canos en el extranjero.- En cumplimiento por lo dispuesto en el artículo 296 párrafo segundo 
del Código Electoral del Estado de Michoacán, a continuación se da cuenta del número de 
sobres recibidos desde el extranjero clasificados por país de envío y fecha de recepción; así 
como de los sobres recibidos fuera del plazo legal; es decir después de las 08:00 ocho horas 
del día 10 diez de noviembre del presente año y hasta las 08:00 ocho horas del día de hoy.- en 
estos momentos se está haciendo entrega a todos los integrantes de este Consejo General del 
reporte que contiene el número de sobres recibidos dentro del plazo legal hasta las 08:00 ocho 
horas del día de ayer, el cual asciende a un total de 349 sobres; en dicho reporte, los sobres 
están clasificados por fecha de recepción y país de envío; respecto de sobres recibidos fuera 
del plazo legal, en el período comprendido de las 08:00 ocho horas del día de ayer y las 08:00 
ocho horas del día de hoy; es de un voto el cual será resguardado junto con los que vayan reci-
biendo con posterioridad hasta la conclusión del Proceso Electoral para posteriormente proce-
der a su descripción; en total de los trescientos cuarenta y nueve, tres se recibieron el 11 once 
de octubre, 28 veintiocho el 16 dieciséis de octubre, 31 treinta y uno el 18 dieciocho de octu-
bre, 50 cincuenta el 23 veintitrés, 56 cincuenta y seis el 25 veinticinco de octubre, 69 sesenta y 
nueve el día 30 treinta de octubre, 34 treinta y cuatro el 01 uno de noviembre, 33 treinta y tres 
el 13 trece de noviembre; 11 once el 08 ocho de noviembre, 3 tres el nueve de noviembre y 21 
veintiuno el día 10 diez de noviembre, por lo tanto, como se había comentado, hasta las 08:00 
ocho horas, danto un total de 349 trescientos cuarenta y nueve; de ellos provienen de los si-
guientes países de origen: de Alemania corresponden 02 dos, de Bélgica 01 uno, de Canadá 06 
seis, de Chipre 01 uno, de España 07 siete, de Estados Unidos de Norteamérica 330, de Fran-
cia 01 uno, y de Perú 01 uno.- Sería todo Presidenta.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Presidenta.- Gracias Secretario.- Queremos informar a ustedes que hasta hace unos minutos 
nos están reportando que de las 5,599 Casillas; 635 seiscientas treinta y cinco lo que es un 
avance estatal del 11.34% once punto treinta y cuatro por ciento se han reportado como insta-
ladas, esto no significa que no estén instaladas más, sino que son las que hasta ahora tenemos 
reportadas y estaremos informando en los siguientes momentos como vamos en cuanto a insta-
lación de Mesas Directivas de Casilla; en este momento se les hará circular este corte a la en 
que lo estamos dando para que ustedes lo vayan recopilando hora que lo estamos dando.- El 
Representante del Partido Revolucionario Institucional, tiene la palabra.- - - - - - - - - - - - - - -   

Representante Propietario del Partido Revolucionario Institucional, C. Lic. Felipe de 
Jesús Domínguez Muñoz.- Gracias Presidenta.- De entrada yo pediría un informe por Distri-
to, por Municipio, por Sección y tipo de Casilla, no un pastel; esto no me dice nada, quiero 
manifestar que me he comunicado con varios representante del Partido Revolucionario Institu-
cional en los municipios y distritos; y hay efectivamente mucho retrazo en la instalación de las 
Casillas, en el municipio de Uruapan hablé específicamente con el Representante de Uruapan 
en el Distrito 20; que es el que lleva la elección de diputado y municipal, me dice que ahí hubo 
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un problema de boletas por falta de sellado de boletas y de fijación del holograma que aquí se 
autorizó al reverso de la misma que contiene el folio del error ya mencionado de la empresa 
que se contrató para tal efecto; quiero dejar registrado aquí porque finalmente ese asunto está 
causando y generando problemas en ese municipio, y la medida aparentemente se está toman-
do es que en las Casillas en donde no aparece el holograma o sello, en todo caso que no se 
utilicen esas boletas, eso es lo que están proponiendo en el Consejo Distrital, yo quisiera que 
en todo caso el Consejo General a través de las Vocalías correspondientes también nos dieran 
un informe al respecto; en el municipio de Zitácuaro me dicen que hay propaganda, en este 
caso nuestro Representante también, de propaganda política positiva a favor de otro Partido 
Político, “los amarillos” que eso ha retrazado la instalación de las Casillas, que algunas escue-
las están cerradas y que están intentando resolver este problema; también hay mucha presencia 
de funcionarios de casilla y esto en algunos casos ha generado el retrazo de la instalación de la 
misma.- En lo general es el incidente más recurrente y de acuerdo al reporte que nos pasan 
siendo prácticamente las 10:00 diez de la mañana, de las 5,599 cinco mil quinientas noventa y 
nueve Casillas, van 665 seiscientas sesenta y cinco con reporte que si bien es cierto no quiere 
decir que no estén en el proceso de instalación pero el hecho de tener con reporte 635 seiscien-
tas treinta y cinco, esto quiere decir que es un poco más del 10% diez por ciento del reporte 
aquí en el Consejo General.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

Presidenta.- Gracias Representante del Partido Revolucionario Institucional.- El Representan-
te del Partido Verde Ecologista de México, tiene la palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

Representante Propietario del Partido Verde Ecologista de México, C. Lic. Arturo 
Guzmán Ábrego.- Gracias Presidenta, buenos días.- Después de todos los mensajes bonitos 
de todos los Partidos Políticos creo que empezamos con problemas, incluso se pretende vio-
lentar lo que establece el Código Electoral en relación con los Representantes de los Partidos 
Políticos en las Mesas Directivas de Casilla, no es posible que se pretenda sustituir en este 
tiempo a los Representantes de Casillas, cuando claramente el Código Electoral establece que 
los Partidos Políticos tendrán derecho a designar a su propia representación ante los Órganos 
de Casilla y sus Representantes de Casilla específicamente hasta 15 quince días antes y sola-
mente hasta quince días antes, no en este momento ni el día de la Jornada Electoral, está ocu-
rriendo y hay Presidentes de Comités Municipales que están permitiendo que se sustituyan 
Representantes de Casilla en este momento.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - -- 

Presidenta.- Gracias Representante del Partido Verde Ecologista.- Le concedemos el uso de la 
palabra al Secretario.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Secretario.- Gracias Presidenta, como es de su conocimiento, señor Representante de Partido 
Político, hubo un acuerdo por parte del Consejo General el día 12 doce de octubre del año en 
curso, Sesión Extraordinaria en el cual se discutió precisamente en el seno de este Consejo 
General estos puntos y se llevaron a cabo reuniones de trabajo al respecto, y se hizo la aclara-
ción que en el propio artículo 106 del Código Electoral del Estado, el cual indica que los Par-
tidos Políticos podrán sustituir en todo tiempo a sus Representantes ante los Órganos Electora-
les y en el entendido de que los Representantes de Casilla son también considerados como 
parte del Órgano Electoral se indicó de que se podía llevar a cabo la sustitución en cualquier 
momento dentro de lo que es la Jornada Electoral, repito, estos puntos fueron tratados en la 
Sesión Extraordinaria de fecha 12 doce de octubre, incluso un Partido Político hizo la propues-
ta de esta inclusión y se manejó en términos generales ya que esta parte ya viene dentro de la 
propia ley.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Presidenta.- Consejera Electoral María de Lourdes Becerra, tiene la palabra.- - - - - - - - - - - -- 
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Consejera Electoral, C. Lic. María de Lourdes Becerra Pérez.- Gracias Presidenta.- Para 
hacer la aclaración, lo que es la acreditación de Representantes ante Mesas Directivas de Casi-
lla vence 15 quince días antes de la elección, pero la sustitución, lo establece el Código Electo-
ral del Estado, puede ser en todo momento y tengo entendido que lo que se están haciendo son 
sustituciones.- Gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

Presidenta.- Gracias.- Son sustituciones y por otro lado sí fue discutido esto en una Sesión 
anteriores la que un Partido Político hizo la propuesta de que no fuesen sustituidos y aquí 
quedó claro que la interpretación que se da al artículo 106 del Código Electoral del Estado en 
relación con aquel que establece que es una Mesa Directiva de Casilla y se maneja como un 
órgano el Instituto Electoral de Michoacán en ese sentido, lo que procedía era el poder hacer 
sustituciones ya no a dar acreditaciones nuevas, sí sustituciones de Representantes ante Mesas 
Directivas de Casilla, eso se discutió en otra Sesión y fue tratado de esa forma.- El Represen-
tante del Partido Verde Ecologista de México, tiene la palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Representante Propietario del Partido Verde Ecologista de México, C. Lic. Arturo 
Guzmán Ábrego.- Gracias.- Le solicitaría al señor Secretario, que me obsequiara una copia 
de ese Acuerdo y de ser posible sea certificada, porque ningún acuerdo puede estar por encima 
del Código Electoral, ningún acuerde puede estar por encima de la ley y mucho menos cuando 
ese acuerdo es violatorio del mismo.- Es cuanto.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - 

Presidenta.- Es una interpretación diferente la que se dio, no se trata de estar violando el 
Código Electoral es una interpretación que usted hace y es diferente a la del Consejo Electoral 
considera, en este sentido, nada más informarles que el Acuerdo fue con otros términos y sólo 
se comentó de una petición de inclusión en este punto que no era procedente.- La Representan-
te del partido del Trabajo, tiene la palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Representante Propietaria del Partido del Trabajo, C. Lic. Carmen Marcela Casillas 
Carrillo.- Gracias.- Para reportar que en Jacona en la Casilla 697 Básica, ubicada en Fresno 
número 82, Colonia Los Laureles; ya están todos los Representantes de Partido y no llega 
ningún funcionario para abrir la Casilla, de Jacona; Casilla 697 Básica ubicada en Fresno 
número 82, Col. Los Laureles, están todos los Representantes, está correctamente indicado ahí 
la ubicación de esa Casilla pero no llega nadie.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - 

Presidenta.- Tomamos nota, por supuesto.- El Representante del Partido de la Revolución 
Democrática, tiene la palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Representante Propietario del Partido de la Revolución Democrática, C. Lic. Sergio Ver-
gara Cruz.- Para referirme a la interpretación que hace el Representante del Partido Verde, 
desde nuestra opinión no es del todo exacta, el artículo 106 es muy claro y más si lo relacio-
namos con el artículo 123, sin que tampoco se pueda decir que el Acuerdo del Consejo Gene-
ral está en contradicción con el Código, creo que está en esa interpretación estando por encima 
de cualquier acuerdo.- A mi juicio el informe y corte que se rinde en este momento no es sufi-
ciente debiéramos de intensificar la comunicación y los reportes para que en el próximo corte 
pudiéramos tener más certeza de que del cien por ciento de la percepción de las casillas ya 
están funcionando, porque efectivamente esto se presta a diversas interpretaciones; nos repor-
tan de Jiquilpan que es conveniente que se les de la orientación a los Funcionarios de Casilla 
que están indicando que el voto de nuestro candidato común debe ser por más de un Partido, 
quisiéramos que se atendiera ese asunto; nos lo están reportando; también nos reportan que en 
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Acatita de Bajan en Lomas de Hidalgo, hay brigadas del Partido azul que están tocando puer-
tas, y sería necesario que se tomaran medidas al respecto.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Presidenta.- Gracias Representante del Partido de la Revolución Democrática, Representante 
del Partido Acción Nacional, tiene la palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Representante Propietario del Partido Acción Nacional, C. Lic. Everardo Rojas Soria-
no.- Gracias Presidenta.- Nosotros tenemos información del avance de instalación de las Me-
sas Directivas de Casilla, ya mucho más completo, pediría que agilizáramos la comunicación 
con el sistema que tenemos y que también pediría se nos entregara sea agregada toda esta in-
formación por Distrito, Municipio y Sección y también comentar que este asunto de los holo-
gramas está causando algún tipo de problema no en todas las Casillas hay que aclararlo, sólo 
en algunos puntos específicos, ojala y pudiéramos tomar medidas porque tengo entendido que 
en la Casilla 1084 aquí en Morelia, ninguno de los blocks cuenta con los hologramas, sería 
conveniente que se instruyera, si se va a instruir que no se utilicen, tenemos un problema por-
que no podemos rechazar la recepción de la votación, si se toma la medida de ira ahorita por 
boletas a la bodega, tratemos de resolver lo más pronto posible porque finalmente ahí estamos 
atorando a la gente para que no voten, que sí se tomaran medidas al respecto y que este Conse-
jo General se manifestara para que en las demás Casillas que se presente este tipo de inciden-
tes se tome la misma medida.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Presidenta.- Comentarles en relación con la información que nos están pasando en este mo-
mento, particularmente en el caso de Uruapan referido en primer lugar, de las 930 novecientas 
treinta casillas que están instaladas sólo en una dos boletas no tenían hologramas y se deter-
minó que estas boletas fueran separadas; por otro lado no tenemos información en el Munici-
pio de Morelia sea el caso, sin embargo es muy probable que las que no tengan el holograma 
como aquí mismo se informó sean las de Gobernador del Estado que no debían llevarlas, so-
lamente las boletas de diputados y ayuntamientos, lo verificamos y tomaremos las medidas 
conducentes.- El Representante del Partido Revolucionario Institucional, tiene la palabra.- - - - 
- -- 

Representante Propietario del Partido Revolucionario Institucional, C. Lic. Felipe de 
Jesús Domínguez Muñoz.- Gracias Presidenta.- Me estoy comunicando, en el municipio de 
La Piedad en la estación de radio 92.7 FM, están pasando spots, del Gobierno de la República 
diciendo que no va a subir la gasolina y una serie de acciones que desde luego hicieron lo con-
trario, pediría que se estableciera la comunicación correspondiente para suspender este tipo de 
comunicaciones en radio este día de la elección en todo el Estado.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Presidenta.- Vamos a verificar todos los incidentes que nos están mencionando y por supues-
to tomaremos las medidas necesarias.- El Representante del Partido Nueva Alianza, tiene la 
palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Representante Propietario del Partido Nueva Alianza, C. Prof. Alonso Rangel Reguera.- 
En las Secciones 1173, 1175 y 1176 no coincide la boleta con el Distrito que corresponde, en 
la 1191-Básica hay movilizaciones; hay en los Distritos de La Piedad, Tacámbaro, Apat-
zingán, Huetamo y Lázaro Cárdenas gente ostentándose como observadores con una leyenda 
que dice: “Asamblea Popular de los pueblos de Michoacán, Observadores” los cuales no tie-
nen acreditación formal, para solicitar que la fuerza pública los retire de las Casillas que están 
en las inmediaciones, que verifiquen, repito, en La Piedad, Tacámbaro, Apatzingán, Huetamo 
y Lázaro Cárdenas; hay un candidato a Gobernador que se está declarando ganador, revisar 
haber en donde esta información.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Presidenta.- Gracias Representante de Nueva Alianza.- El Representante del Partido Revolu-
cionario Institucional, tiene la palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Representante Propietario del Partido de la Revolución Democrática, C. Lic. Sergio Ver-
gara Cruz.- Me parece importante, si me lo permiten los Consejeros Electorales, retomar el 
asunto de las empresas encuestadoras que están haciendo los sondeos de opinión, las encuestas 
de salida, en algunas casillas me están reportando que tienen dificultades para poder realizar su 
función y en el caso particular en el Municipio de Morelia, me dicen que no conocen las em-
presas encuestadoras que en todo caso aquí se avisó de las que realizarían este tipo de activi-
dad, en todo caso me gustaría que nos ayudaran, para que en todo caso los Presidentes de Ca-
silla, previa identificación de estas personas que están realizando esta función, pudieran des-
empeñar su actividad sin mayor problema.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Presidenta.- Claro que sí, tomaremos las medidas al respecto.- Le voy a instruir por favor al 
Vocal de Organización que entregue a los Representantes de los Partidos Políticos, Consejeros 
y a los Diputados Representantes del Congreso, un informe desagregado de la instalación al 
corte en un momento que ya tengamos conforme a la información que nos han pedido por Dis-
trito, Municipio y número de Casilla; por favor Vocal de Organización.- No habiendo ninguna 
otra manifestación, hacemos un nuevo receso; la Representante del Partido del Trabajo, tiene 
la palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Representante Propietaria del Partido del Trabajo, C. Lic. Carmen Marcela Casillas 
Carrillo.- Me reportan que en una Casilla Especial en Jacona, ahorita me van a confirmar en 
cual, está un sacerdote haciendo proselitismo a favor del Partido Acción Nacional, ahora les 
confirmo el número de Casilla.- Gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

Presidenta.- Por supuesto estaremos recibiendo todas las inquietudes que ustedes tengan, in-
dependientemente de que estemos en Sesión, para estar verificando a tiempo toda la informa-
ción.- Hacemos un nuevo receso, a las 12:30 doce horas con treinta minutos, estaremos regre-
sando para informar como fueron instaladas las Casillas en el Estado.- - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- R E C E S O -  

Presidenta.- Se reanuda la Sesión.- Le voy a dejar en el uso de la palabra al Lic. José Antonio 
Rodríguez Corona, Vocal de Organización Electoral para que nos informe sobre el reporte que 
tenemos hasta esta hora en relación con la instalación de las Mesas Directivas de Casilla.- - - -- 

Vocal de Organización Electoral, C. Lic. José Antonio Rodríguez Corona.- Gracias Presi-
denta, muchísimas gracias, buenas tardes tengan todos ustedes.- Para informarles que ahorita 
están engrapando los juegos así como los pidieron ustedes, del avance, se les están entregando 
en este momento; como ustedes pueden observar del total de Casillas 5,599 cinco mil quinien-
tas noventa y nueve hasta el momento están reportadas 4,583 cuatro mil quinientas ochenta y 
tres, que representa un 81.85% ochenta y uno punto ochenta y cinco por ciento; esto es a nivel 
estatal, también se les está entregando un reporte por Distrito y por Municipio, hay que resal-
tar que hay un municipio que es el de Irimbo, que está reportado en cero, me comuniqué por 
vía telefónica con el Vocal y al parecer estaba atendiendo situaciones del mismo Comité pero 
que ya tenía la información le pedí por favor que de inmediato mandara su reporte pero están 
instaladas las Casillas en este Municipio; también quiero comentarles que al no tener hasta 
esta hora reporte de Casilla no instalada y también por parte de la Estructura de los Partidos 
Políticos, estamos presumiendo de que en el Estado se está atendiendo la votación en todas las 
Casillas a reserva de recibir el reporte respectivo de cada uno de los Vocales de Organización 
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Electoral de cada uno de los Comités.- Es cuanto Presidenta en lo que se refiere a la instala-
ción de Casillas.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Presidenta.- Gracias Lic. José Antonio Rodríguez.- En relación con lo que reporta el Lic. José 
Antonio quiero informarles que es un tanto la comunicación la que nos ha retrazado un poco el 
conocimiento de la instalación, pero como lo dice bien él, las incidencias que nos han reporta-
do tanto ustedes como los propios coordinadores del Instituto y Funcionarios de los Comités 
hasta ahora no tenemos reporte alguno de que una Casilla se haya dejado de instalar, estamos 
por confirmarlo en el próximo tiempo.- Por otro lado, quiero concederle el uso de la palabra a 
la Lic. Ana María Vargas, Vocal de Capacitación para que nos entere de la información que 
tenemos en relación con los Funcionarios de Mesas Directivas de Casilla que están participan-
do.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

Vocal de Capacitación Electoral y Educación Cívica, C. Lic. Ana María Vargas Vélez.- 
Buenas tardes, muchas gracias Presidenta.- Sólo para informar en relación con la instalación 
de las Mesas Directivas y por supuesto por lo que se refiere a los Funcionarios capacitados de 
los que fueron publicados, quiero comentarles que el 97% noventa y siete por ciento de los 
Presidentes son Propietarios, el 3% tres por ciento son generales y el 0% cero por ciento de la 
fila; por lo que ve a los Secretarios se han presentado el 91% noventa y uno por ciento de los 
Secretarios; el 8% ocho por ciento corresponden a funcionarios generales y el 1% uno por 
ciento por ciudadanos que se tomaron de la fila; por cuanto ve a los Escrutadores se presenta-
ron el 88% ochenta y ocho por ciento de los designados Propietarios, el 10% diez por ciento 
son Funcionarios generales y el 2% dos por ciento son ciudadanos que se han tomado de la 
fila; tenemos el reporte también desglosado por Municipio que se los haremos llegar en unos 
momentos más.- Es cuanto, Presidenta.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

Presidenta.- Gracias Licenciada.- Esto quiere decir que tenemos a la gran mayoría de los 
Funcionarios, es el reporte con el que contamos que son funcionarios capacitados los que están 
fungiendo en las Mesas Directivas de Casilla.- Le dejo en el uso de la palabra al Secretario, 
Lic. Ramón Hernández, para que nos informe de las incidencias que nos han venido reportan-
do.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Secretario.- Gracias Presidenta.- En base a las incidencia que fueron reportadas previo al re-
inicio de este receso, me voy a permitir informarles lo siguiente, también hago la aclaración de 
que son incidencias reportadas directamente a la Secretaría después del primer receso decreta-
do.- Respecto de la Casilla 1173, 1175 y 1176 de Morelia, la cual se indicaba que no corres-
pondía las boletas con el Distrito, ya fue solventado efectivamente no existía esa observación 
fue informado por parte del Comité correspondiente esta situación no se presentó; en el senti-
do que se indicó; respecto de la Casilla 1097 del Distrito XI que fue reportada por el Partido 
Revolucionario Institucional que algunas empresas encuestadoras están obstaculizando el vo-
to, se llevó a cabo la solventación correspondiente no se habían invitado a las empresas res-
pectivas a que permitieran el voto de manera como lo marca la ley a los votantes; respecto de 
lo que es la falta de sellado y pegado del holograma en Uruapan, fue informado en su momen-
to de que solamente existían dos boletas en esta situación; respecto de la propaganda que está 
reportando el Partido Revolucionario Institucional, a favor del Partido de la Revolución De-
mocrática en Zitácuaro se está en espera de la respuesta del informe; respecto del reporte del 
Partido del Trabajo de la Casilla 97-Básica de Jacona ya fue instalada la casilla con un funcio-
nario que se encontraba en la fila; respecto de la observación del Partido Acción Nacional, 
boletas que no tienen holograma en el Distrito Morelia XVII en la Casilla 1084, se trata de las 
boletas a gobernador, en un principio se informó que éstas no contaban con holograma; res-
pecto de la observación del Partido Revolucionario Institucional, de la Estación de Radio 92.7 
de La Piedad que está haciendo spots de programas de radio y actividades del Gobierno Fede-
ral, fue girado un oficio para el efecto de que en dado caso que estuviera cometiendo esa irre-
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gularidad retirara dichos spots; respecto de la irregularidad mencionada por parte del Partido 
del Trabajo sobre un sacerdote que estaba haciendo propaganda a favor del Partido Acción 
Nacional se trataba efectivamente de un sacerdote que estaba colgando carteles del Instituto 
Electoral de Michoacán; respecto también de una observación del Partido Nueva Alianza de la 
Casilla 1268 de grupos de personas que gritan “no a la reforma del ISSSTE” se está llevando a 
cabo la averiguación correspondiente por parte del Comité; respecto de la Casilla 1599 que 
dicen que no permiten acreditar al Representante del Partido Nueva Alianza en Morelia, ya los 
dejaron ingresar y respecto del reporte del Partido Revolucionario Institucional en el cual indi-
ca que las casillas de Angangueo están solicitando Representantes del Partido Revolucionario 
Institucional se retiren de la Casilla, ya fue informado y se trataba de una persona que es abo-
gado pero que no estaba acreditado como funcionario de Casilla o Funcionario general; res-
pecto de un reporte del Partido Acción Nacional sobre mineros gritando consignas en contra 
del Partido Acción Nacional en contra del Partido Revolucionario Institucional armados en el 
poblado La Mira en Lázaro Cárdenas se está llevando a cabo la investigación correspondien-
te.- Sería todo Presidenta.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

Presidenta.- Gracias Secretario.- La Representante del Partido del Trabajo, tiene la palabra.- - 

Representante Propietaria del Partido del Trabajo, C. Lic. Carmen Marcela Casillas 
Carrillo.- Gracias.- Para reportar a este Consejo General que se gire instrucciones a radio 
Moderna de Uruapan 91.1, conductor Fernando Ortega Cancino que está transmitiendo en 
vivo la elección él está influyendo en los votantes y está hablando mal del gobierno del Esta-
do; también le informo que en Jacona hay varias chicas con gorras y camiseta de la empresa 
INDEX haciendo encuestas de salida; reporto que fue agredida la hija de mi candidato en An-
gangueo y su chofer están golpeados, estamos ahora investigando quienes son los autores y 
solicito me brinden el apoyo; también informo que en Ocampo y Angangueo hay muchos de-
tenidos priístas y de Convergencia porque parece que los priístas andaban promoviendo el 
voto, pagando, solicito se nos brinde un informe si tienen conocimiento de esto, por favor.- - -- 

Presidenta.- El Representante del Partido Revolucionario Institucional, tiene la palabra.- - - -- 

Representante Propietario del Partido Revolucionario Institucional, C. Lic. Felipe de 
Jesús Domínguez Muñoz.- Gracias Presidenta.- Varias cuestiones en principio se lo informé 
de manera personal, pero lo quiero hacer en Sesión para que conste en Actas en el Canal 10, 
Televisa específicamente, me informan que se están transmitiendo impactos de una actriz de-
nominada “La Chiva” vestida de azul y promoviendo el voto Partido Acción Nacional quisiera 
que este asunto se verificara para que en todo caso se obtuvieran los testigos y se procediera 
en ese asunto; la segunda cuestión, es que en varias páginas específicamente en El Universal 
se señala que hay denuncia de compra de funcionarios electorales y representantes de Partido 
Político a través de un programa denominado “Impacto Azul” y esto empieza a concatenarse 
con otras denuncias que en este caso yo recibí específicamente del Municipio de Tangancícua-
ro en donde específicamente agarraron a unos muchachos, según me informó mi Representan-
te allá, promovidos por un diputado; quiero hacer el señalamiento muy puntual de este posible 
programa que esté en todo el Estado denominado “Impacto Azul” porque es muy preciso en 
algunas zonas del Estado, están hablando de aproximadamente de 454 cuatrocientas cincuenta 
y cuatro Casillas en donde aparentemente el Partido Acción Nacional pudiera contrarrestarle 
votos a otros Partidos cerca de 30-32 mil votos, para que también se revise esta situación y en 
caso de advertirlo pedirle a todos los Consejos Municipales que a través de los asistentes elec-
torales nos ayuden a parar este tipo de situaciones; de Pajacuarán también recibí una notifica-
ción, en la Sección 1,392 de personas que están induciendo el voto a favor del Partido Acción 
Nacional, Marcos Castellanos, en fin; sería cuestión que a través de los asistentes electorales 
pudiéramos hacer un recorrido en las Mesas Directivas de Casilla las empresas encuestadoras 
hubo un reporte en el Municipio de Uruapan específicamente, en donde aparentemente estaban 
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realizando una encuesta y finalmente, les estaban preguntando poco antes de entrar a la Casi-
lla, no saliendo de ella, específicamente en el Morelia en la Sección 1021 que está instalada en 
el Seguro Social también ahí hubo un brote de violencia que incluso intervino la policía, gene-
rada por las empresas encuestadoras para realizar las encuestas de salida no de entrada, pedir 
que se refuerce este asunto porque las mismas encuestas estarían, en todo caso, induciendo el 
voto a favor o en contra de determinado Partido o candidato. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

Presidenta.- Gracias Representante del Partido Revolucionario Institucional.- El Dip. David 
Garibay, tiene la palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Comisionado del Congreso, C. Dip. Lic. David Garibay Tena.- Gracias Presidenta.- Nue-
vamente para reportar a esta radiodifusora 91.1 de Uruapan, hace cinco minutos manifestaba el 
conductor que había violencia en algunas Casillas promovida por un Partido Político, lo cual 
no es cierto, la elección se está llevando en paz, con tranquilidad en el Municipio de Uruapan, 
y sí, que hicieran un llamado para que coadyuve esta empresa al buen desarrollo del proceso, y 
preguntar si el Instituto Electoral de Michoacán tiene personal tocando en las casas de las dife-
rentes colonias de Morelia porque hay jóvenes con pantalón de mezclilla y suéter color mora-
do diciendo que van del Instituto Electoral de Michoacán que si ya fueron a votar y que no se 
les olvide ir a votar, preguntar si ustedes tienen personal y si no para que pudieran también 
tomar cartas en el asunto.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Presidenta.- No es el Instituto Electoral quien está haciendo esa actividad y vamos a verificar-
lo por supuesto.- El Representante del Partido Nueva Alianza, tiene la palabra.- - - - - - - - - - -- 

Representante Propietario del Partido Nueva Alianza, C. Prof. Alonso Rangel Reguera.- 
Gracias Presidenta.- Para registrar que en la Sección 718 el Funcionario Manuel Rivera llegó a 
la Casilla con propaganda del Partido de la Revolución Democrática  y una vez instalada la 
misma, hizo retirar a Mónica Contreras Maldonado quien es Representante de mi Partido, por 
lo cual solicito se actúe de inmediato ya que está muy identificada la filiación partidista de este 
Funcionario; en la 159 y 154 de Ario el Partido del Trabajo se encuentra haciendo proselitis-
mo en estos momentos; en la Casilla 2193 de Uruapan en la básica hubo golpes tuvo que in-
tervenir la policía municipal ahí debe de estar el registro; en la 350 Básica se instaló dentro de 
una escuela pero no solamente dentro de la escuela sino que fueron al interior de un salón de 
clases y en la entrada principal de la institución están controlando el ingreso de quien entra a 
votar y quien no, esto es el la Casilla 350 Básica, Esc. Francisco I. Madero a un costado de la 
plaza principal de Charo; y hay un grupo que mencioné en la anterior etapa de la Sesión, que 
se hacen pasar como observadores que ahora están impidiendo que una de las empresas en-
cuestadoras debidamente acreditada ante el Instituto Electoral de Michoacán hagan su trabajo, 
lo están bloqueando están particularmente atentando en contra de la logística profesional, una 
empresa que tenemos contratada; en la 258 Básica están permitiendo votar sin credencial de 
elector; y en Villa Jiménez están concentrados en estos momentos junto a la Junta Municipal 
un grupo de perredistas, quiero mencionar que ya había yo registrado con el Secretario Gene-
ral que nos estaban impidiendo el voto ahí en Jiménez a la gente identificada de nuestro Parti-
do y que finalmente tuvimos que ir el bloque para poder votar, quiero registrar que tuvimos 
que entrar en bloque a cada una de las Casillas para poder hacer el sufragio y registrar que ahí 
están concentradas esta gente; nos reportan en Capacitación que no hubo gente tomada de la 
fila para hacer funciones de Presidencia y comento que en la Casilla 844 Básica, tuvo que ser 
acreditada una persona de la fila de sexo femenino quien enseguida fue agredida a golpes; es 
la Sección 844 Básica; y que, hubo un intercambio de papelería en la Casilla 847 con la 845 
hicieron cambio de papelería, habrá que revisar el asunto de manera particular.- Gracias Presi-
denta.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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Presidenta.- Gracias Representante del Partido Nueva Alianza.- El Representante del Partido 
de la Revolución Democrática, tiene la palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Representante Propietario del Partido de la Revolución Democrática, C. Lic. Sergio Ver-
gara Cruz.- Muchas gracias señora Presidenta; con los reportes que nos han dado en esta 
hora, podemos decir que hay una acreditación del Proceso de la Jornada Electoral por el núme-
ro de las Casillas instaladas y por el número también de asistencia de los funcionarios propie-
tarios fundamentalmente y por supuesto que estos incidentes que se han presentado y se sigan 
denunciado es deber de las áreas atenderlo, pero habría que decirlo aquí que hasta esta hora la 
estructura y fundamentalmente la asistencia de funcionarios y representantes acredita que la 
elección nos va a salir bien, habrá que seguir atendiendo esto y seguir al pendiente nosotros 
quisiéramos de manera precautoria decir que debemos atender y hacer un llamado a que las 
empresas encuestadoras desarrollen su trabajo bien que lo hagan bien, que no vayan a internar 
dar un albazo en alguna de ellas contratadas por algún partido y adelantarse fuera de los tiem-
pos, sería conveniente que esta Presidencia pudiera hablar con los representantes desde ahora 
para que se les haga saber que una vez cerrada, al termino de la jornada se podrán dar esos 
resultados, porque tenemos conocimiento de que alguna empresa o partido quisiera adelantarse 
y eso no se debe permitir; por supuesto que hay algunas encuestadoras que no son conocidas, 
nosotros tenemos nuestras dudas no son lo suficientemente acreditadas, habrá que poner aten-
ción especial sobre ellas, anoche asistimos a un local en la hacienda la Trinidad del Fraccio-
namiento Hacienda La Trinidad, en donde alrededor de las 8 de la noche andaban llegando 
jóvenes con reportes y sobres no sabemos en realidad qué andaban haciendo, el trabajo era el 
día de hoy, pero sí hay algunas que habría que poner atención especial.- Muchas gracias.- - - -- 

Presidenta.- Gracias.- El Representante del Partido Revolucionario Institucional, tiene la pa-
labra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

Representante Propietario del Partido Revolucionario Institucional, C. Lic. Felipe de 
Jesús Domínguez Muñoz.- Gracias Presidenta.- Efectivamente hace tres años en la elección 
municipal del 2004, el candidato del Partido de la Revolución Democrática había anunciado 
que había ganado, mucho tiempo antes de lo permitido y coincido con lo que dice el mismo 
Representante Partido de la Revolución Democrática, eso se debe de evitar porque muchas 
veces las encuestas tienen un grado de confiabilidad en unos casos positivo y otros no, eso 
sería bueno, que todos nos comprometiéramos a cumplir con eso, sobretodo los candidatos ya 
algunos medios están tratando de inducir el voto a favor desde luego de sus Partidos y candi-
datos creo que eso también se debe tener en la misma página de Internet, específicamente en el 
Universal están haciendo un señalamiento en ese sentido.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Presidenta.- Gracias.- El Representante del Partido Alternativa Socialdemócrata, tiene la pa-
labra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

Representante Propietario del Partido Alternativa Socialdemócrata, C. Lic. Gilberto 
Alonso Cárdenas.- Gracias Presidenta.- Únicamente para hacer una denuncia más ante esta 
Asamblea, en el Municipio de Tlalpujahua un grupo de personas del Partido Convergencia 
estaban repartiendo dinero, los habitantes los detuvieron y parece que los quieren linchar, esa 
es la información que me pasaron ahorita, para que se tomen cartas en el asunto.- Muchas gra-
cias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Presidenta.- Gracias.- El Representante del Partido Convergencia tiene la palabra.- - - - - - - -- 

Representante Propietario del Partido Convergencia, C. Lic. Ricardo Carrillo Trejo.- 
Pedir que no los linchen.- Retomando el tema, es una solicitud; también nos preocupa Tan-
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gancícuaro y Pajacuarán que ahí se está dando mucho de parte de la Sección 1391 que el Pre-
sidente de la Casilla no está permitiendo votar porque según él la credencial ya caducó, está 
identificado como panista, ya se hizo la queja y vamos a estar al pendiente; en Briseñas había 
una queja porque el candidato del Partido de la Revolución Democrática con el Presidente 
Municipal estaba dando rondines a las casillas promocionando el voto, lo que pedimos es que 
se atiendan de manera puntual y rápida estas denuncias.- Gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

Presidenta.- Gracias.- El Representante del Partido Nueva Alianza, tiene la palabra.- - - - - - -- 

Representante Propietario del Partido Nueva Alianza, C. Prof. Alonso Rangel Reguera.- 
Para reportar que nos están diciendo que en este momento en la Casilla 806 Contigua cinco, 
849 Básica, 828 Básica, 857 Básica se están ofreciendo cien pesos por voto a favor del Partido 
de la Revolución Democrática.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Presidenta.- No habiendo ninguna otra participación, vamos a decretar otro receso, al volver 
daremos algún reporte de estas incidencias que se han venido comentando, tendremos un rece-
so hasta las tres de la tarde.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

- R E C E S O -  

Presidenta.- Se reanuda la Sesión, le pido por favor al Vocal de Organización nos informe 
sobre el avance respecto de la información que hemos recibido en relación con la instalación 
de las Mesas Directivas de Casilla.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

Vocal de Organización Electoral, C. Lic. José Antonio Rodríguez Corona.- Gracias Presi-
denta, buenas tardes a todos.- Para informarles que del total de Casillas tenemos reportadas 
5,581 cinco mil quinientas ochenta y uno el avance estatal que tenemos hasta ahora es del 
99.78% noventa y nueve punto setenta y ocho por ciento, hacen falta de notificarnos 18 die-
ciocho Casillas, estamos en espera y constante comunicación con los Vocales respectivos para 
que nos hagan el reporte de estas Casillas para estar en un 100% cien por ciento que es lo pla-
neado.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Presidenta.- Entiendo por la información que nos da el Vocal de Organización, que son de las 
Casillas más alejadas en algunas regiones del Estado, no tenemos reporte de que no se hayan 
instalado sin embargo estamos en espera de que los Coordinadores que andan en campo nos 
puedan reportar para tener el reporte total en el Estado.- Adelante Vocal de Organización.- - - - 

Vocal de Organización Electoral, C. Lic. José Antonio Rodríguez Corona.- Como ustedes 
pueden observar los que hacen falta son Coalcomán y Tacámbaro, son los Distritos que hacen 
falta de notificar estas Casillas, pero en cuanto estén les daremos el reporte.- - - - - - - - - - - - -- 

Presidenta.- Gracias.- Ahora le pido por favor al Secretario que nos dé cuenta ahora de los 
incidentes que hemos venido refiriendo.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Secretario.- Respecto del incidente informado por el Partido Revolucionario Institucional 
sobre propaganda en favor del Partido de la Revolución Democrática en Zitácuaro, se pidió a 
los Partidos Políticos el retiro por parte del Comité correspondiente y se retiró el mismo en su 
momento; respecto de la queja del Partido Nueva Alianza en la Sección 718 de que el Presi-
dente llegó con propaganda del Partido de la Revolución Democrática y se está negando el 
voto a personas que se identifican con Nueva Alianza se nombró una comisión de dos Conse-
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jeros verificando que los carteles que el Presidente llevaba eran informativos de la Jornada 
Electoral; respecto de la queja del Partido Acción Nacional sobre mineros gritando consignas 
en contra del Partido Acción Nacional en el poblado de La Mira de Lázaro Cárdenas es una 
comisión de un Consejero con un asistente y reportaron que no hubo incidentes; respecto de 
las peticiones que se hicieron en la parte anterior de este receso todas y cada una fueron solici-
tadas el esclarecimiento a los Presidentes de los Comités Distritales y Municipales de las cua-
les las que se tienen respuesta me voy a permitir dar lectura a todas y cada una de ellas.- La 
denuncia del Partido del Trabajo sobre la estación de radio “Moderna” ya se mandaron los 
oficios correspondientes para el efecto de que se eliminaran esos comentarios en contra de 
Partido Político; respecto de las personas del Partido Revolucionario Institucional y Conver-
gencia que están promoviendo el voto ya se hizo el llamado al Comité de Ocampo y estamos 
en espera de la respuesta; respecto del programa de televisión del Canal 10 reportado por el 
Partido Revolucionario Institucional en estos momentos se está girando el oficio correspon-
diente; respecto de la denuncia del Partido Revolucionario Institucional sobre la Sección 1392 
de Pajacuarán, está en investigación correspondiente la petición al Consejo respectivo; sobre 
la queja del Partido Nueva Alianza en la Sección 718 también de Jiménez, ya se hizo la infor-
mación correspondiente en el sentido de que no traía propaganda sino nada más era propagan-
da de la Jornada Electoral; sobre la petición del Partido Nueva Alianza de que se estaba 
haciendo por parte del Partido del Trabajo proselitismo en la Sección 149 y 154 de Ario, fue 
una Comisión del Consejo y reporta que no hubo incidentes; respecto de la denuncia del Parti-
do Nueva Alianza sobre una agrupación de gente para tomar las Casillas en en Tarímbaro en la 
comunidad de Téjaro, La Noria y Turátaro se reportó que era un grupo de jóvenes en un vehí-
culo y ya se les detuvo; respecto de la petición de Nueva Alianza sobre la Sección 359 Básica 
en Charo que se instaló dentro de una escuela y hay control de ingreso, se está llevando a cabo 
la investigación correspondiente; respecto de la queja también de Nueva Alianza sobre el gru-
po que se hace pasar por observadores que está bloqueando el trabajo a las empresas encuesta-
doras, también se está llevando a cabo la investigación correspondiente; sobre la investigación 
que solicitó Nueva Alianza de que se permite votar sin credencial en la Sección 258 básica del 
Distrito X, también se está llevando a cabo la investigación correspondiente; respeto de la pe-
tición de Nueva Alianza en Villa Jiménez sobre un grupo de perredistas que no permite votar a 
Nueva Alianza, se hizo el comunicado correspondiente y se reportó que no hubo incidentes, 
nada más que los Representantes Generales y de Casilla andaban vestidos de color amarillo; 
respecto de la petición de Nueva Alianza de la Sección 844 Básica se tomó una persona de la 
fila para que fuera Presidente, no hubo incidentes; respecto del reporte de la Sección 847 y 
845 que hubo intercambio de papelería misma que hizo valer Nueva Alianza, se indica que se 
intercambiaron los paquetes ya que los de la Básica se encontraban en la Contigua y viceversa, 
por lo tanto se hizo el intercambio respectivo; respecto de la petición hecha por Alternativa en 
Tlalpujahua que habían personas de Convergencia que se estaban repartiendo dinero se está 
haciendo la investigación correspondiente; sobre la petición de Convergencia en Pajacuarán 
que el Presidente de Casilla no permite votar porque la credencial ya caducó se indica porque 
no coincidía el folio con la credencial; respecto de la petición hecha por Convergencia en Bri-
señas que el Presidente Municipal de extracción perredista está dando rondines promocionan-
do el voto, el mismo también está en investigación correspondiente; respecto de la queja de 
Nueva Alianza que están ofreciendo cien pesos por voto a favor del Partido de la Revolución 
Democrática en las Casillas 806, 849, 828 y 857 fue una comisión a verificar y no encontraron 
que existiera venta de votos; respecto de la petición hecha por parte del Partido de la Revolu-
ción Democrática en Tarímbaro sobre elementos de seguridad pública que estaban promocio-
nando el voto, se está analizando y verificando por parte del Presidente del Comité y se trata 
aparentemente de elementos de seguridad pública federal, seguridad pública estatal por lo tan-
to se está llevando a cabo la investigación correspondiente; sobre el Partido Nueva Alianza de 
que había vehículos haciendo acarreos a favor del Partido Revolucionario Institucional con 
placas PMJ 8846 y MW359494, se hizo una comisión y al verificar no existían dichos acarreos 
en Zitácuaro en la Sección 2642 y también una denuncia que se está haciendo en Zitácuaro de 
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la Sección 2609 sobre un funcionario municipal que está promoviendo votos en favor de Par-
tido; se verificó y no existía nada al respecto.- Sería todo, Presidenta.- - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Presidenta.- Gracias Secretario.- El Representante del Nueva Alianza.- - - - - - - - - - - - - - - - - 

Representante Propietario del Partido Nueva Alianza, C. Prof. Alonso Rangel Reguera.- 
Gracias Presidenta.- A mí me parece poco serio que una denuncia que hicimos en la mañana, 
después de pasadas las horas vengan y nos reporte el Secretario General que no que traía otro 
tipo de documentación, a lo mejor ahorita yo le podría decir al Secretario que no trae la misma 
vestimenta en la mañana, y eso no quiere decir que en la mañana no traía lo que puedo men-
cionar, creo que tenemos que poner un poquito más de seriedad en este sentido, porque en-
tiendo que una declaración de un Partido Político y así lo asumo, no da por hecho, no garanti-
za la verdad de lo que su servidor está diciendo, pero si hay un registro y solicitamos que se 
haga una investigación más cuidadosa porque no nos parece adecuada la respuesta; en cuanto 
a La Noria y de acarreo en contra del Partido Revolucionario Institucional, seguramente será 
en un órgano desconcentrado nosotros no hemos registrado esos asuntos y de lo que nosotros 
hemos mencionado es de lo que podemos fundamentar y argumentar el día de mañana.- Para 
insistir que hay gente acreditada como observadores populares, que es un grupo de gente que 
se les negó el registro como observadores, porque no hicieron el procedimiento correspondien-
te y con secciones específicas donde los hemos visto, 2234 Básica y Contigua; 1853 y por otro 
lado la Sección 1479 y 1480 personas de la tercera edad con propaganda del Partido Revolu-
cionario Institucional, una detención que hicieron no sabemos a qué tipo de cárcel pero en la 
Sección 2234 a un representante general con acreditación en la mano lo detuvo la policía, esto 
lo registramos algún tiempo, el Secretario nos hizo favor de tomar los datos y en el Distrito 20, 
Sección 2238 no concuerda la lista nominal con los votantes que ahí asisten y en la 2490 Bási-
ca se está permitiendo el voto sin credencial; aprovecho el uso de la voz, para solicitar también 
si usted me lo permite, al Vocal Organización el porcentaje de Casillas que fueron cambiadas 
de domicilio.- Gracias Presidenta.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Presidenta.- Gracias Representante de Nueva Alianza.- Tiene la palabra el Secretario.- - - - - - 

Secretario.- Básicamente respecto de la petición que hizo el Partido Nueva Alianza sobre la 
situación en Villa Jiménez se solicitó tanto al Presidente de este Consejo para que se constitu-
yera a verificar esta situación y como lo mencioné se nombró una Comisión y se está llevando 
a cabo el análisis correspondiente, el reporte que a mí me dieron precisamente de ese Consejo 
es de que no se había verificado esta situación, pero en estos momentos vuelvo a hablar con el 
Presidente para que puntualice más esta cuestión; respecto de las peticiones que me hizo usted 
por teléfono las mismas las anoté inmediatamente sobre la persona que levantaba en la Sec-
ción 2234 de Uruapan procedí a pedir el apoyo correspondiente a la Dirección de Seguridad 
Pública en el Estado y están por informarme; de igual manera, en lo que son los Consejos de 
Uruapan Norte y Sur se solicitó el apoyo respectivo sobre las incidencias que nos están repor-
tando y de la misma manera fue hecho en el caso de Pátzcuaro que hablé personalmente con el 
Presidente del Consejo Municipal en ese sentido en cuanto tenga respuesta inmediatamente le 
paso, con mucho gusto los resultados.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Presidenta.- Gracias.- El Vocal de Organización Electoral, tiene la palabra.- - - - - - - - - - - - -- 

Vocal de Organización Electoral, C. Lic. José Antonio Rodríguez Corona.- Respecto a la 
pregunta que formuló el profesor Alonso, el SIJE hasta el momento me reporta cero cambios 
de domicilios.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Presidenta.- Gracias.- La Representante del Partido del Trabajo, tiene la palabra.- - - - - - - - -- 
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Representante Propietaria del Partido del Trabajo, C. Lic. Carmen Marcela Casillas 
Carrillo.- Gracias Presidenta.- No escuché el reporte de lo que solicité respecta a la agresión a 
la hija de mi candidato en Angangueo.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Secretario.- Perdón, también estamos en espera, Representante del Partido del Trabajo.- - - - - 

Presidenta.- Adelante Representante del Partido del Trabajo.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Representante Propietaria del Partido del Trabajo, C. Lic. Carmen Marcela Casillas 
Carrillo.- Para solicitarle a la Vocal del Registro Federal de Electores, la información que le 
solicité temprano, por favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Presidenta.- Gracias.- Se concede el uso de la palabra a la Lic. Alejandra Estrada Canto.- - - -- 

Vocal del Registro de Electores, C. Lic. Alejandra Estrada Canto.- Gracias Presidenta.- 
Respecto a la petición que hizo la Representante del Partido del Trabajo hace un rato, me per-
mito informarle que una vez hecha la consulta en nuestra base de datos, efectivamente la seño-
ra María Teresa Valdovinos Ávalos aparece en dos listados, aquí quiero comentarle a la Re-
presentante, que la ciudadana en mención en un listado se registra como María Teresa Valdo-
vinos Ávalos con fecha de nacimiento 15 de agosto 1955 y en el otro listado aparece como 
Teresa Valdovinos Ávalos con una fecha de nacimiento del 5 de mayo de 1951, esta situación 
provoca que se genere otro registro y por lo tanto se detecta como un duplicado, habrá de 
hacerse la verificación para hablar con la ciudadana en mención y decirle cuál de los dos regis-
tros es el correcto, porque efectivamente en las imágenes es la misma persona.- Es cuanto Pre-
sidenta.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Presidenta.- Gracias.- Le concedo el uso de la palabra a la Vocal de Capacitación para que 
nos informe sobre la integración de las Mesas en relación con los funcionarios que las integra-
ron.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

Vocal de Capacitación Electoral y Educación Cívica, C. Lic. Ana María Vargas Vélez.- 
Muchas gracias.- En relación con la integración de los Funcionarios, por lo que respecta al 
cargo de Propietario quiero informar que se presentaron 5,369 cinco mil trescientos sesenta y 
nueve ciudadanos que fueron designados como tales, lo que representa el 96.6%, 158 ciento 
cincuenta y ocho ciudadanos designados como Funcionarios Generales que asumieron este 
cargo que representa el 2.8% y se tomaron de la fila a 29 veintinueve ciudadanos lo que repre-
senta el 0.5% en cuanto al cargo de Presidente; por lo que ve a los cargos de Secretario los 
Propietarios que se presentaron fueron 5,006 cinco mil seis ciudadanos que representan el 
90.1%, generales que asumieron ese cargo 446 cuatrocientos cuarenta y seis ciudadanos lo que 
representa un 8% y se tomaron de la fila para este cargo 101 ciento un ciudadanos lo que re-
presenta el 1.8%, por lo que ve al cargo de Escrutador en cuanto propietarios se presentaron 
4,811 cuatro mil ochocientos once ciudadanos lo que representa el 86.6%, funcionarios gene-
rales que asumieron esa función 542 quinientos cuarenta y dos ciudadanos lo que representa 
un 9.8% y se tomaron de la fila para desempeñar el cargo de escrutador 174 ciento setenta y 
cuatro ciudadanos lo que representa el 3.1% es cuanto.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Presidenta.- Gracias.- Tiene la palabra el Representante del Partido Acción Nacional.- - - - - -  

Representante Propietario del Partido Acción Nacional, C. Lic. Everardo Rojas Soria-
no.- Gracias Presidenta.- Agradezco el informe que nos rinden los dos Vocales, y una vez que 
tenemos más certeza de lo que está pasando en la calle, de lo que está sucediendo con las Casi-
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llas, llama la atención los datos que arroja a esta Sesión la Vocal de Capacitación y yo diría, 
pongamos suficiente cuidado sobre estas 542 quinientas cuarenta y dos personas que asumie-
ron el cargo de Escrutador y que fueron designados como suplentes generales, y aún más en la 
174 ciento setenta y cuatro Casillas en donde hubo escrutadores que fueron tomados de la fila, 
esto si la capacitación que el Instituto Electoral de Michoacán realizó se hizo correctamente en 
la demás Casillas en las 4,811 cuatro mil ochocientas once habrán de salir las cosas bien, pero 
en estas otras que suman un número importante, más de 600 seiscientas casillas, habrá que 
tener un cuidado especial a efecto de que los ciudadanos sepan sumar bien los votos con el 
asunto de las combinaciones que tenemos además 40 cuarenta modelos de Actas en Ayunta-
mientos y los tres modelos de Actas que tenemos en Diputados y evidentemente la Candidatu-
ra Común de Gobernador.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

Presidenta.- Gracias Representante del Partido Acción Nacional, sólo para recordar que los 
generales también están capacitados entonces se reduce mucho más el número de funcionarios 
que no estarían en este caso.- El Representante del Partido de la Revolución Democrática, tie-
ne la palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Representante Propietario del Partido de la Revolución Democrática, C. Lic. Sergio Ver-
gara Cruz.- Gracias señora Presidenta.- En el mismo sentido que lo plantea el Representante 
del Partido Acción Nacional, estamos al cierre de la Jornada y el asunto del llenado de las Ac-
tas con los modelos y las nuevas combinaciones que hay sería conveniente que desde ya, se 
tuviera mucho cuidado sobre todo en estas Casillas que se tuvo que tomar gente de la fila o a 
los suplentes para que nosotros no vayamos a tener el problema que se decía, errores aritméti-
cos en el llenado de las Actas y que luego dé lugar a nulidades y no podamos contar bien los 
votos de los ciudadanos, eso lo pedimos e insistimos en ello.- Es cuanto tengo que decir.- - - -  

Presidenta.- Gracias.- La Representante del Partido del Trabajo, tiene la palabra.- - - - - - - - -- 

Representante Propietaria del Partido del Trabajo, C. Lic. Carmen Marcela Casillas 
Carrillo.- Nada más para mencionar que: la credencial que nos reportaron, está duplicada, es 
de Marcos Castellanos.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Presidenta.- El diputado David Garibay, tiene la palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Comisionado del Congreso, C. Dip. Lic. David Garibay Tena.- Gracias Presidenta.- Sim-
plemente para solicitar a este Instituto y hacer un llamado a los Representantes de los Partidos 
Políticos, la Elección se ha venido desarrollando en paz, con tranquilidad, con algunos inci-
dentes menores, -considero yo- de hecho, hace aproximadamente una hora, hubo un incidente 
en donde había una camioneta destrozada del candidato de la Coalición “Por un Michoacán 
Mejor”, hubo personas de otro Partido Político que agredieron a las personas que se encontra-
ban en la camioneta, la golpearon con palos y piedras, en Solidaridad casi esquina con Ventura 
Puente, la autoridad deslindará la responsabilidad y será la propia autoridad competente quien 
determine si hay delitos o no, que perseguir; pero hacer un llamado muy respetuoso a este Ins-
tituto, a los Representantes de los Partidos Políticos, quedan dos horas con veinte minutos, el 
proceso se ha estado desarrollando en el marco de la normalidad, con incidentes como siem-
pre, hay en todas las elecciones ojala transcurran estas siguientes dos horas con veinte minutos 
que restas de la votación con tranquilidad y no haya ninguna problema al momento del conteo 
de los votos, nosotros estamos tranquilo, en lo personal y como Comisionado del Poder Legis-
lativo, porque creo que ha sido una Elección ejemplar.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Presidenta.- Gracias Diputado.- No habiendo ninguna otra manifestación; sólo les recordamos 
que a las 5 de la tarde.- El Representante del Partido Acción Nacional, tiene la palabra.- - - - - - 
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Representante Propietario del Partido Acción Nacional, C. Lic. Everardo Rojas Soria-
no.- Gracias Presidenta.- Sólo para dejar constancia en esta Mesa, que en las últimas horas 
hemos venido observando que se han hecho imputaciones falsas y muy graves por parte de 
algunos Partidos Políticos a mi Partido, que, incluso en algunos medios de comunicación que 
transmiten en vivo se están, de manera constante emitiendo mensajes que sí pudieran incidir 
en la población en el ánimo e incluso no tanto de votar por algún Partido Político, sino de salir 
a votar, y eso sería muy grave que algún medio de comunicación y en específico en cualquier 
noticiero que transmita en vivo, esté emitiendo mensajes negativos no solamente en contra de 
un Partido Político, escuché en diversas ocasiones llamadas que entraban a un noticiero y que 
se magnificaban y no solamente en contra del Partido Acción Nacional era en contra de otros 
Institutos, pero sí se reforzaba mucho la otra parte; finalmente voy a presentar un documento 
con lo que estoy sosteniendo aquí, con los documentales, con las pruebas técnicas necesarias 
para acreditar esto, pero sí, quiero dejar constancia de este hecho porque consideramos que es 
determinante para el posible resultado de la Elección.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Presidenta.- Gracias Representante del Partido Acción Nacional.- Consejera Electoral Iskra 
Tapia, tiene la palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Consejera Electoral, C. Lic. Iskra Ivonne Tapia Trejo.- Gracias Presidenta.- Aquí, revisan-
do rápidamente el reporte de capacitación, me iría por un interés quizá, los ciudadanos toma-
dos de la fila, donde esa capacitación si bien los generales están cubriendo, solicitaría en este 
caso, sobre todo porque son las cabeceras en Zamora hay Presidente, Secretarios hay números 
quizá no altos hay 11 once y escrutadores 9 nueve; en Zitácuaro, en Uruapan Norte, los cuatro 
de Morelia tienen suplentes, es una situación que podríamos prevenir en estos momentos para 
fortalecer la capacitación, también me refiero a Uruapan, Apatzingán y sobre todo Lázaro 
Cárdenas que tiene 27 veintisiete ciudadanos tomados de la fila.- Gracias Presidenta.- - 

Presidenta.- Gracias Consejera.- Solamente mencionar que, sí en efecto se van a tomar algu-
nas previsiones para que los Vocales de Capacitación estén atentos, particularmente en estas 
Casillas; sin embargo, señalar que por la experiencia que nosotros tenemos en otros procesos, 
este es un proceso en el que menos casos de éstos han ocurrido, esto debemos llamarlo a aten-
ción, porque lo que debemos reconocer a la ciudadanía es que está cumpliendo con su deber 
ciudadano.- Recordarles entonces, que a las 5:00 cinco de la tarde se estará verificando en el 
Programa de Resultados Electorales Preliminares, que el sistema está en ceros para empezar a 
funcionar a las 6:00 seis de la tarde, invitarlos a que nos acompañen a este momento e iniciar-
íamos a las 6:00 seis de la tarde en este Consejo General.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

- - - - - Les informamos en este momento que a las 5:00 cinco de la tarde se dio fe de que esta-
ba en ceros el inicio del Programa de Resultados Electorales Preliminares y a partir de las 6:00 
seis de la tarde, en cuanto se vayan recibiendo las Actas empezará a funcionar el PREP.- ¿Hay 
alguna intervención a este momento? El Representante del Partido Acción Nacional, tiene la 
palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Representante Propietario del Partido Acción Nacional, C. Lic. Everardo Rojas Soria-
no.- Gracias Presidenta.- Nosotros tenemos conocimiento que ya una empresa encuestadora 
salio a dar resultados, la verdad es que nosotros exhortaríamos a los medios de comunicación, 
y a los Partidos Políticos a que nos esperemos y que finalmente cumplamos con el Acuerdo 
que este Consejo General emitió, que a partir de las 7:00 siete de la noche las empresas pudie-
ran dar resultados de algún sondeo de salida y esto es preocupante, porque todavía hay ciuda-
danos que están formados en la fila en algunas casillas.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 
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Presidenta.- Nos están informando que hace un momento, en efecto, salió una encuesta de 
salida indebidamente antes de las 7:00 siete de la noche; estaban informadas todas aquellas 
que se registraron ante el Instituto, que podían sacar sus resultados hasta las 7:00 siete de la 
noche, esto ya ocurrió, ya no lo podemos evitar.- No habiendo ninguna otra intervención, en 
este caso sólo informamos que el Programa de Resultados Electorales Preliminares estará flu-
yendo a partir de ahora y es ahí en donde se estarán transmitiendo resultados por este Consejo 
General.- Declaramos un receso hasta las 9:00 nueve de la noche.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

- - - - - Buenas noches, se reanuda la Sesión.- Le pido al Secretario que informe sobre la Jor-
nada Electoral del Voto de los Michoacanos en el Extranjero en el Local Único, por favor.- - -- 

Secretario.- Con mucho gusto Presidenta, buenas noches a todos.- Informe sobre la Jornada 
Electoral del Voto de los Michoacanos en el Extranjero en el Local Único, el día de hoy a las 
13:00 horas, los sobres-voto, previamente clasificados por Mesa de Escrutinio y Cómputo fue-
ron trasladados por personal del Instituto Electoral de Michoacán, custodiados por elementos 
de Seguridad Pública Estatal al Instituto Michoacano de Ciencias de la Educación José María 
Morelos,  sede del escrutinio y cómputo de la votación emitida por los michoacanos en el ex-
tranjero; una vez recibidos los sobres-voto fueron resguardados en la bodega exprofesamente 
preparada para ello, y bajo la custodia del personal de seguridad hasta su entrega a las 16:45 
dieciséis horas con cuarenta y cinco minutos, a los Presidentes de cada Mesa de Escrutinio y 
Cómputo, las dos Mesas para realizar el escrutinio y cómputo de la votación de los michoaca-
nos en el extranjero aprobadas por el Consejo General, fueron instaladas a partir de las 17:00 
diecisiete horas en cumplimiento a lo establecido por el artículo 297 del Código Electoral del 
Estado de Michoacán, cada mesa fue integrada de acuerdo a lo señalado en la ley, por un Pre-
sidente, un Secretario y un Escrutador; por lo que fungieron como Funcionarios de las Mesas 
de Escrutinio y Cómputo 6 seis ciudadanos previamente capacitados, 3 tres Propietarios y 3 
tres Funcionarios Generales; cabe recordar que adicionalmente con antelación se selecciona-
ron y aprobaron por el Consejo General, personal del Instituto para suplir en caso necesario a 
los Funcionarios de las Mesas que por algún motivo no se presentaron y con esto asegurar la 
integración y funcionamiento de las mismas; adicionalmente estuvieron en la Mesa número 
Uno: 6 seis Representantes en la Mesa número Dos; 5 cinco Representantes de los Partidos 
Políticos acreditados y candidaturas comunes contendientes y 2 dos Representantes Generales, 
así como 4 cuatro Observadores Electorales acreditados.- A las 17:00 diecisiete horas de du-
rante la instalación dos Funcionarios de Mesa armaron la urna verificaron que la cantidad de 
sobres fuera igual a la de ciudadanos inscritos en la de Lista de votantes de michoacanos en el 
extranjero y los Presidentes de las Mesas procedieron a abrir los sobres de resguardo para ex-
traer las boletas y depositarlas en las urnas.- En punto de las 18:00 dieciocho horas, inició el 
escrutinio y cómputo aplicando para ello el procedimiento dispuesto en el artículo 184 y 188 
del Código Electoral del Estado de Michoacán los Funcionarios de las Mesas en presencia de 
los Representantes de los Partidos Políticos comenzaron la apertura de los sobres que fueron 
recibidos por el Instituto Electoral de Michoacán hasta las 8:00 ocho horas del día 10 diez de 
noviembre y contabilizaron las boletas a favor de cada uno de los Candidatos a Gobernador 
contendientes y sus resultados fueron asentados en el Acta de Mesa de Escrutinio; posterior-
mente los Presidentes de las Mesas de Escrutinio y Cómputo en compañía de los Funcionarios 
que integraron dichas Mesas y los Representantes de los Partidos Políticos acreditados ante las 
mismas, trasladaron los paquetes electorales conteniendo las boletas y las Actas de la Jornada 
Electoral de Escrutinio y Cómputo de Mesa de clausura de la Mesa e integración y revisión de 
paquete electoral, así como los sobres con votos válidos y nulos a la sede del Consejo General, 
las Actas fueron firmadas por los Funcionarios de Mesa designados y por Representantes de 
todos los Partidos Políticos.- Tras una Jornada sin incidentes, los resultados de la votación  
emitida por los michoacanos en el extranjero por Partido Político o Candidatura Común de 
dicho escrutinio y cómputo ha arrojado los resultados que fueron colocados en la parte exterior 
del Local Único.- Cabe hacer la aclaración también, Presidenta, que fueron recibidos los Pa-
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quetes Electorales y en punto de las 21:00 veintiún horas del día de hoy, fue entregados los 
sobres PREP de la Mesa Uno y Dos en las oficinas centrales del Programa de Resultados Elec-
torales Preliminares de esta ciudad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Presidenta.- Los resultados del voto de los michoacanos en el extranjero, además de estar 
publicados en la puerta de afuera de la Institución en la que se llevó a cabo el escrutinio y 
cómputo, serán vistos en la página del PREP en un apartado que como ustedes saben, se esta-
bleció en la hoja, tratándose de Gobernador si nos remitimos en la parte en la que está el Dis-
trito 25, Municipio 114, ahí se ubicó, ahí dice “votos de los michoacanos en el extranjero” y el 
resultado estará publicado en ese espacio.- Pregunto ¿si alguien tiene alguna intervención que 
hacer a este momento? No siendo así, vamos a declarar un receso más, hasta las 12:00 doce de 
la noche.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - Buenas noches a todos, se reanuda la Sesión.- En este momento sólo para informar que 
llevamos un avance del 59.19% del Programa de Resultados Electorales Preliminares y la in-
formación se tiene en las pantallas, en la página del Instituto Electoral de Michoacán y en este 
momento les pregunto ¿si alguien tiene alguna observación o comentario que hacer a esta 
hora? El Representante de Convergencia, tiene la palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Representante Propietario del Partido Convergencia, C. Lic. Ricardo Carrillo Trejo.- 
Nada más para hacer el comentario que en el Municipio de Pajacuarán, vamos a impugnar 
porque se dio un suceso en la comunidad de San Gregorio, en la cual hubo un fraude rotundo 
en la Casilla 1401 Básica y Contigua, se tienen bastantes pruebas para impugnar, se dieron en 
el transcurso del día varios sucesos de los cuales lamentamos, la diferencia es mínima y la 
diferencia entre el Partido Acción Nacional y el de nosotros es mínima, pero ahí en esa Casilla 
en San Gregorio hubo bastante trampa, hubo acciones de compra de votos, que los funciona-
rios no dejaban votar a nuestra gente.- Me gustaría que quedara asentado en el Acta que vamos 
a impugnar en el municipio de Pajacuarán.- Es cuanto Presidenta, gracias.- - - - - - - - - - - - - -  

Presidenta.- Gracias Representante de Convergencia.- No habiendo ninguna otra interven-
ción, vamos a declarar otro receso hasta mañana a las 12:00 doce horas; cuando cierra el Pro-
grama de Resultados Electorales Preliminares.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

- - - - - Buenos días a todos.- Se reanuda la Sesión, noviembre 12 doce de 2007 dos mil siete.- 
Le pido al Secretario confirme el Quórum Legal.- 

Recetario.- Buenos días, con mucho gusto Presienta.- Se encuentra el Quórum debidamente 
estatuido por el Reglamento, por lo tanto es válido continuar con la Sesión y con las determi-
naciones que se tomen en esta Sesión.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

Presidenta.- Gracias Secretario.- Me permito informar a ustedes que a las 12:00 doce del día, 
concluyó el Programa de Resultados Electorales Preliminares, tenemos un informe final que 
nos presenta la Empresa Podernet, que fue a quien se contrató para esos efectos, en este in-
forme le voy a pedir al Secretario nos dé cuenta de los datos generales que se contienen en el 
mismo, para que todos estemos enterados de cómo funciona el Programa de Resultados Elec-
torales Preliminares.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Secretario.- Con gusto Presidenta.- Informe final del Programa de Resultados Electorales 
Preliminares.- Personal Participante elecciones 2007.- Centro Estatal de Cómputo: Técni-
cos 22 veintidós, Supervisores 12 doce, capturistas 72 setenta y dos, foliadores 18 dieciocho, 
Verificadores 9 nueve, telefonistas 14 catorce, archivistas 2 dos, organizadores 3 tres, Coordi-
nadores 7 siete; dando un Subtotal 159 ciento cincuenta y nueve personas.- Centros de Acopio 
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y Transmisión: Coordinadores 5, Acopiadores 135, Digitalizadores 71; subtotal 211 doscientos 
once.- Staff 153 y 10; total general 374 trescientos setenta y cuatro; Comandos técnicos 22 
veintidós.- Estadísticas de la prueba: Distritos 24, Municipios 113 ciento trece, Secciones 
2,677 dos mil seiscientas setenta y siete, Casillas del Sistema: 5,601 cinco mil seiscientos uno; 
Casillas Básicas: 2,675 dos mil seiscientas setenta y cinco; Casillas Contiguas: 2,586 dos mil 
quinientas ochenta y seis; Casillas Extraordinarias: 314 trescientas catorce; Casillas Especia-
les: 24 veinticuatro; Actas Procesadas 16,797 dieciséis mil setecientas noventa y siete.- Infra-
estructura Empleada: Enlaces E1 Clear Channel 3 tres, Enlaces Dedicados 5 cinco, Enlaces 
DSL 74 setenta y cuatro, Enlaces Satelitales 55 cincuenta y cinco; Ruteadores Cisco 11 once; 
Ruteadores 2Wire 74 setenta y cuatro; Computadoras, 273 doscientas setenta y tres; Scanners 
156 ciento cincuenta y seis, Servidores 6 seis; No-Break 137 ciento treinta y siete; Plantas de 
Luz 49 cuarenta y nueve, Líneas Telefónicas 127 ciento veintisiete.- Primer Casilla que arribó: 
es la correspondiente a la Sección 1843, Tipo Básica, Distrito 18 Huetamo, Municipio 82 Su-
supuato.- Tiempos Empleados.- Incidentes: En el municipio de Hidalgo, se envió un scanner 
adicional para agilizar la digitalización, en Villamar se cortó momentáneamente el servicio de 
energía eléctrica a las 17:10 diecisiete horas con 10 minutos y los No-Breaks funcionaron co-
rrectamente sin suspender las telecomunicaciones.- Corte del PREP a las 11:12 once horas con 
12 minutos.- Elección Gobernador, avance 98.94%; Diputados avance 98.46% y Ayuntamien-
tos 99.46%.- Sería todo Presidenta.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Presidenta.- Gracias Secretario.- En este sentido conforme al Acuerdo que se tomó en Conse-
jo General, ya fueron suspendidos los resultados, ya no se incluirán más en la página a partir 
de las 12:00 doce horas, estos son los resultados electorales preliminares señalando por su-
puesto que los resultados oficiales serán los que surjan de los cómputos de próximo miércoles, 
en tratándose de la elección de Ayuntamientos y Diputados; y el próximo domingo en la elec-
ción general de Gobernador.- Informarles también, que tuvimos dos incidentes en dos Seccio-
nes en el Municipio de Aquila, nos informan que fueron en el trayecto que eran llevadas las 
Casillas fueron sustraídas y quemadas las Casillas 143 Contigua de San Pedro y 144 Básica de 
Baranda de López, para que esté enterado este Consejo General.- El Representante del Partido 
Revolucionario Institucional, tiene la palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Representante Propietario del Partido Revolucionario Institucional, C. Lic. Felipe de 
Jesús Domínguez Muñoz.- Gracias Presienta.- Aparte del asunto de Aquila, como usted ati-
nadamente señaló, también nuestro Representante me informó en esas dos Casillas Básica y 
Contigua 144 y 143 respectivamente, también en el Municipio de Tuzantla, me comentaron 
que hay la intervención de integrantes de otro Partido Político para la toma de las instalaciones 
del Consejo Municipal Electoral, considero que en esta parte que es de los cómputos definiti-
vos de las elecciones en los Municipios y en los Distritos para las diferentes etapas, solicitaría 
que se tomaran mayores medidas de seguridad, entiendo yo que por ahí en la entrega de pa-
quetes, en algunos casos con retrazo justificado por esa razón, solicito atentamente que ustedes 
le pidieran a la autoridad esta situación; creo que ya una vez que ha concluido la Jornada Elec-
toral, este Consejo General y en todo caso los poderes que se van a integrar a partir del próxi-
mo año, sobre todo el legislativo, tendría que reflexionar mucho sobre el asunto de las inci-
dencias que se dieron, primero en el asunto de las encuestas, esta parte complicó en mucho el 
escenario de la Jornada Electoral, antes de la Jornada Electoral a pesar de que la ley ya esta-
blecía dar aviso y considerar la metodología científica para la presentación de las mismas, pe-
ro también lo que es cierto es que hubo muchas encuestas como específicamente la del caso de 
Morelia, en donde de manera permanente y constante Eloy Vargas insistía que estaba empata-
do con nuestro candidato y la verdad es que si tuvo empate, en todo caso lo tuvo con el segun-
do lugar y eso se utilizó, yo considero que de manera errónea, tratando de engañar y falsear 
información y son una de las cuestiones que creo que nos deja parte de la experiencia del día 
de ayer, así como en el activismo que en algunas empresa encuestadoras también se hicieron, 
no eran encuestas necesariamente de salida, tampoco eran encuestas de entrada, también tuvi-
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mos muchos reportes en el interior del Estado, algunas empresas encuestadoras preguntaban 
antes de que el ciudadano votara ¿por quién iba a votar? Y eso de alguna manera no fue co-
rrecto, esta parte de las encuestas se tiene que revisar; y otra parte, fundamentalmente aún y 
cuando se dice no se tenga un interés legítimo en la causa por distintas razones, pero se tiene 
que revisar, cuando menos es la reflexión que nosotros tenemos, es el tope excesivo de gastos 
de campaña en varias campañas, sobre todo en el asunto de la campaña del Partido Acción 
Nacional, mucha gente ha dicho que lo que más lesiona es el gasto excesivo en este tipo de 
campañas es que aun y cuando la reforma ya previó en esta que se aplicó o que se está apli-
cando en el Código Electoral, es una situación que se tiene que seguir revisando y en todo caso 
yo le pediría a la Comisión de Fiscalización que pusiera especial atención en todos estos in-
formes de los topes y gastos de campaña, que aún y cuando no se haya conseguido el objetivo 
por el que se derrochó tanto dinero, sí merece una sanción, lo anticipo, porque fue evidente de 
muchas situaciones que se dieron sobre todo en el caso del Partido Acción Nacional.- Sería mi 
comentario, Presidenta y solicitarle nuevamente el refuerzo en este asunto de seguridad en los 
cómputos y de presencia desde luego de la integración de los Consejos y un aviso inmediato 
para este caso del Consejo General para en caso de haber necesidad, hacer supletoriamente 
algunos cómputos.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

Presidenta.- Gracias.- Tiene la palabra el Representante del Partido Nueva Alianza.- - - - - - -  

Representante Propietario del Partido Nueva Alianza, C. Prof. Alonso Rangel Reguera.- 
Gracias Presidenta, buenas tardes a todos.- Para comentar y registrar en la Sesión, que como 
ya lo esperábamos muchos de los integrantes del Consejo General, el formato de escrutinio se 
estuvo trabajando, estuvimos todos de acuerdo con él, no es queja del formato, asumimos en 
su momento el criterio entre todos, pero sí generó algunos errores al momento de hacer la ope-
ración aritmética, tenemos registrados muchos errores en muchas Casillas, en donde la opera-
ción no se realizó de manera adecuada, esa parte la estamos analizando y dejo aquí registrado 
en el Consejo, que hubo problemas, errores, no estoy señalando cuestiones de otra naturaleza 
en este momento lo menciono como error y que ahí está registrado; también pedir a la Presi-
dencia, que pudieran motivar a los Secretarios de los Órganos Desconcentrado a que hagan un 
último esfuerzo no tenemos queja, hubo buena atención, en algunas ocasiones ya después de 
las doce o una de la mañana querían descansar, al igual que nosotros, pero la Jornada así lo 
requiere y pedirles que hagan un último esfuerzo, estamos en algunos casos que ya le solicita-
mos a la Secretaría General para que nos auxilie con algunas certificaciones que para nosotros 
son necesarias y que entendemos el cansancio de los Funcionarios, pero estamos por concluir, 
para ver si hay el exhorto a que den el expediente final.- Gracias Presidenta.- - - - - - - - - - - - - 

Presidenta.- Gracias.- Tiene la palabra el Representante del Partido Revolucionario Institu-
cional.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Representante Propietario del Partido Revolucionario Institucional, C. Lic. Felipe de 
Jesús Domínguez Muñoz.- Gracias Presidenta.- También retomamos, por experiencias de 
Procesos pasados, solicitaría, es muy frecuente que los Consejos Municipales Electorales en-
tregan las Constancias de mayoría y de asignación de Regidores y ya cierran las oficinas y ya 
no hay nada absolutamente nada, digamos, a partir del miércoles o jueves en caso de que haya 
algún retraso, pedirles atentamente que les circulen la información de que estén pendientes 
porque finalmente ante ellos se presentan muchos medios de impugnación, efectivamente hay 
certificaciones que se deben solicitar, que estén muy pendientes el día de hoy y mañana y an-
tes de las 8:00 ocho de la mañana, por el asunto de los escritos que se deben de presentar, es 
decir el ocasiones, recuerdo en dos o tres procesos que Consejos Municipales ya se encontra-
ban cerrados y les decían nuestros Representantes: “nosotros ya terminamos, entregamos las 
constancias” pero hay todo un sistema de justicia, ustedes conocen perfectamente bien y que 
es una parte fundamental que los Consejos sigan funcionando, cuando menos operativamente 
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que no cierren, para efecto de que se le pueda dar trámite y que no haya ningún obstáculo que 
niegue el acceso de la justicia, que en todo caso todos los Partidos Políticos tenemos derecho a 
que el Tribunal Electoral, ya sea estatal o federal, revise las cosas.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Presidenta.- Gracias.- El Secretario tiene la palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Secretario.- Gracias Presidenta.- Nada más comentar respecto de las opiniones muy válidad 
del Representante del Partido Revolucionario Institucional y del Partido Nueva Alianza, el 
último curso de capacitación que se les dio a los Secretarios y a los Presidentes de los Órganos 
Desconcentrados se hizo hincapié en eso, de que el Proceso Electoral acababa para los Órga-
nos Desconcentrados el día en que el propio órgano central declaraba el receso de dichos 
órganos, se les hizo hincapié por las copias, respecto de la petición que hizo el señor Repre-
sentante del Partido Nueva Alianza, ya se puso en contacto esta Secretaría con el Presiente de 
Hidalgo para que proporcione la documentación que usted requiere y en estos momentos tam-
bién estamos en contacto con los Órganos Desconcentrados para que estén pendientes por 
cualquier duda que se tenga respecto del cómputo del próximo miércoles y hemos estado al 
pendiente también, respecto de cualquier duda que se lleve a cabo en ese sentido.- Sería todo 
Presidenta.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Presidenta.- Gracias Secretario.- El Representante del Partido Nueva Alianza, tiene la pala-
bra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Representante Propietario del Partido Nueva Alianza, C. Prof. Alonso Rangel Reguera.- 
Agradecer a la Secretaría y solicitar Presidenta, la información que nos proporcionaron de 
manera impresa, es decir, el último corte que se registró en la página, el global, solicitar por 
favor se nos haga llegar de manera impresa el documento.- Gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Presidenta.- Con gusto, para todos por supuesto, le pedimos al Secretario tome nota para en-
tregarlo.- Ha sido una Jornada Electoral, lo hemos venido calificando como positiva este 11 
once de noviembre, la que se llevó a cabo, yo quiero aprovechar este momento para agradecer 
el apoyo que todo el personal del Instituto dio, el trabajo que durante largas horas estuvo rin-
diendo, en este caso es un reconocimiento por este esfuerzo que se realizó en el Instituto Elec-
toral de Michoacán y principalmente a los ciudadanos que acudieron a votar y a aquellos que 
fungieron como Representantes de Mesas Directivas de Casilla, tuvimos un PREP que cum-
plió debidamente también con su función y en este caso también un reconocimiento, tuvimos a 
las 2:00 dos de la mañana un 92% de avance, a la hora que habíamos señalado las 12 doce de 
la noche teníamos cerca del 70%, es también un reconocimiento a todo este esfuerzo que se 
realizó y a todos los Representantes de Partidos Político, Consejeros Electorales y en general, 
que esta Jornada creo que fue muy positiva, muchas gracias, cerraríamos esta Sesión por el día 
de hoy y como saben ustedes tendremos Sesión de Cómputo de Mesas de Escrutinio y Cómpu-
to de los Votos de los Michoacanos en el Extranjero de Consejo General, el próximo miércoles 
y estaremos atentos a los cómputos Distritales y Municipales del miércoles.- La Representante 
del Partido del Trabajo, tiene la palabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Representante Propietaria del Partido del Trabajo, C. Lic. Carmen Marcela Casillas 
Carrillo.- Gracias Presidenta.- El día de hoy, quiero se asiente en el Acta, quiero aprovechar a 
los medios de comunicación para informarles que el día de hoy, como ustedes saben yo soy de 
La Piedad, mi casa fue saqueada amaneció saqueada mi casa, daños considerables, pérdidas 
materiales importantes, pero al fin y al cabo eso pasa a segundo término, yo hago un llamado 
si esto tiene un tinte político yo quiero hacer un llamado respetuoso a nuestros adversarios 
políticos a que conserven la calma, que asuman los resultados de cómo fue la voluntad de los 
ciudadanos, no soy ni ministerio público para señalar, sería muy grave de mi parte, pero es 
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lamentable que sucedan estas cosas, hay indicios de que fue provocado no fue delincuencia 
“X” que ahí se les ocurrió, parece que todo lleva un mensaje y yo hago un llamado respetuoso 
a que conservemos la calma y que si este proceso ya lo sacamos a buen término, no recaiga, lo 
material se recupera pero en lo personal es lamentable.- Gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Presidenta.- Gracias Representante del Partido del Trabajo.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - Se levanta la Sesión siendo las 12:44 doce horas con cuarenta y cuatro minutos del 
día 12 doce de noviembre de 2007 dos mil siete.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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